

NAME

EP 438 8/21/25.mp4

DATE

August 23, 2025

DURATION

1h 36m 22s

15 SPEAKERS

Del Bigtree, Host, The Highwire

Jenn Sherry Parry, Executive Producer, The Highwire

Dr. Celine Gounder, CBS News Medical Contributor

Female News Correspondent

Female Speaker

Male News Correspondent

Amy Bohn, Co-Founder & President of PERK, perk-group.com

Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

JB Pritzker, (D) Illinois Governor

Dana Weiner, Ph.D, OFC. For Behavioral Health Transformation

Male Speaker

Larry Fink, Co-Founder, Chair & CEO of BlackRock, Interim Co-Chair of the World Economic Forum

Aaron Siri, ESQ. Lead Counsel, ICAN Legal Team

Dr. Andrea Jakinovich, Pediatrician, Optum Pediatrics

Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, "The Vaccine Friendly Plan" and "Vax Facts" KidsFirst4ever.com

START OF TRANSCRIPT

[00:00:05] Del Bigtree, Host, The Highwire

¿Te has dado cuenta de que este programa no tiene anuncios? No te vendo pañales ni vitaminas ni batidos ni gasolina. Eso es porque no quiero que ningún patrocinador corporativo me diga lo que puedo investigar o lo que puedo decir. En cambio, ustedes son nuestros patrocinadores. Se trata de una producción de nuestra organización sin ánimo de lucro, la Red de Acción por el Consentimiento Informado. Así que si quieres más investigaciones, si quieres victorias legales históricas, si quieres noticias contundentes, si quieres la verdad, ve a ICANdecide.org y dona ahora. ¿Estamos todos listos?

[00:00:44] Jenn Sherry Parry, Executive Producer, The Highwire

Hagámoslo.

[00:00:46] Del Bigtree, Host, The Highwire

Acción. Dondequieras que estés en el mundo, ha llegado el momento de salir a la Highwire. Sólo quiero que sepan que estamos experimentando algunas dificultades técnicas hoy, por lo que sólo estamos transmitiendo en este momento en Thehighwire.com. Así que en nuestra plataforma están transmitiendo a todos los otros lugares, X cuentas y cosas por el estilo. Roku tendrá que suceder en una fecha posterior, pero si usted sabe que la gente que ver en este momento y tal vez no utilizan el sitio web, seguir adelante y el texto a sus amigos y hacerles saber que estamos en vivo en el Highwire. Vamos a averiguar lo que está pasando más tarde, pero queremos poner en marcha este programa porque es un programa muy, muy importante. Están pasando muchas cosas en el mundo de la vacunación, especialmente esta semana. Creo que esta semana se ha producido uno de los golpes más devastadores que han recibido los pediatras. Así que una advertencia a todos los pediatras, a todas las personas ahí fuera. Creo que sus días pueden estar contados si no hacemos algo al respecto. Por supuesto, hablo de esto ante un estudio de Jama que salió hace poco hablando de la falta de confianza en el programa de vacunas. Era esto. Se trata de la red abierta de Jama "Intenciones de vacunación durante el embarazo entre padres de niños pequeños". Así que básicamente sacaron mujeres embarazadas y personas con niños muy pequeños. Mira, ¿qué están planeando para el programa de vacunas para sus hijos? Esto son los Estados Unidos de América. Esto es lo que descubrieron en el gráfico. En la parte superior de este gráfico, sólo el 40% tiene previsto cumplir todo el horario infantil.

[00:02:32] Del Bigtree, Host, The Highwire

Es decir, el 60% de los padres estadounidenses. Ahora, los que vienen con niños pequeños y bebés están planeando, ya sabes, el 60% va a rechazar las recomendaciones del CDC. Van a rechazar entonces las recomendaciones de sus pediatras. Y ante esto, por si no fuera suficientemente malo, por si la confianza no fuera lo suficientemente baja, la Academia Americana de Pediatría acaba, creo, de dar el golpe de gracia a la propia pediatría con esta nueva declaración de esta semana. "Recomendaciones para las vacunas Covid 19 en lactantes y niños y adolescentes". Es una nueva declaración política. La semana pasada, pedían vacunas obligatorias en todos los estados sin exenciones. Ahora dicen que hay que poner la vacuna Covid a los lactantes, niños y bebés. CNN tiene este titular también "en ruptura con las recomendaciones actuales de los CDC. Grupo líder de pediatría recomienda vacunas Covid 19 para niños pequeños". Por supuesto, esto es en la cara de HHS Secretario Robert Kennedy junior y todos los científicos en el HHS reconocer los peligros de la vacuna Covid y salir con un cambio de política que se parecía a esto. "Rfk junior dice que las vacunas Covid ya no se recomiendan para niños y embarazadas". Gracias a Dios para todos los que están viendo el programa y para cualquiera que tenga sangre moviéndose por el cerebro ahora mismo, nadie se acercaría a una vacuna Covid. Esta cosa ha sido tan perjudicial, tan peligrosa, y en la cara de todos los tiempos baja confianza en pediatría. El nivel de confianza en el programa de vacunación es el más bajo de todos los tiempos. La AAP ha decidido enviar a algunos farsantes a la televisión porque esto va a funcionar.

[00:04:06] Dr. Celine Gounder, CBS News Medical Contributor

Mira, hay mucho ruido ahí fuera. Los padres deberían seguir el curso y asegurarse de que sus hijos reciben todas las vacunas infantiles rutinarias. En las próximas semanas, las sociedades profesionales harán más anuncios al respecto. Con respecto a las vacunas Covid, la Academia Americana de Pediatría ha reafirmado que los lactantes de entre seis meses y dos años deben vacunarse contra Covid. El primer encuentro con Covid debe ser con la inyección, no con el virus. Sigue existiendo un riesgo muy elevado de hospitalización y complicaciones graves en los niños más pequeños, sobre todo entre los seis meses y los dos años, si reciben Covid, y las mujeres embarazadas deberían vacunarse contra Covid. Este es el embarazo como un estado de inmunosupresión, por lo que es para la protección de la mamá, así como la mejor manera de proteger al bebé, tanto el feto como el lactante en sus primeros seis meses de vida.

[00:04:57] Del Bigtree, Host, The Highwire

Señoras y señores, acaban de ver el peor consejo del mundo jamás dado. Eso es horrible. No lo sé. Es la doctora Celine Gounder. Supongo que sí, MD. No sé de dónde saca la información. La mayor parte la leyó de una tarjeta. Ella también, en esa entrevista trató de demostrar que el mercurio es realmente seguro y que las vacunas están pasando por ensayos con placebo, que cada uno de ustedes sabe, en este programa es absolutamente falso. Están mintiendo. Esta es la pirámide de los ensayos de vacunas. Demuestra que ninguna de las vacunas que hemos hecho esta investigación, hemos demandado al gobierno. Hemos demostrado que ninguno de ellos fue probado contra un placebo. Pero esta vacuna Covid, todo el mundo sabe lo peligrosa que es. Ahora hablamos de cánceres turbo. Si abres tu X o tu Instagram, todos los podcasters lo saben. La gente está muriendo como loca de cáncer. Sabemos, dice, que el primer contacto que debe tener el bebé con Covid es con la vacuna, no con el virus. Una vacuna que convertirá sus cuerpos en plantas de fabricación de proteínas. Eso va a su corazón teniendo su músculo cardíaco produciendo proteínas de pico. Así que su sistema inmunitario ataca su corazón, les da miocarditis, pericarditis, que están en todos los titulares. Todos los estudios del mundo. "Las vacunas de refuerzo Covid conllevan un mayor riesgo de miocarditis para los adultos". Para adultos jóvenes, "miocarditis asociada a la vacuna Covid 19". Covid. "Cdc redactó alerta para vacunas de miocarditis y Covid 19 pero nunca la envió". Todas las vidas, todo el encubrimiento. "La FDA advierte del riesgo cardíaco de las vacunas de Pfizer, Moderna y Covid 19".

[00:06:28] Del Bigtree, Host, The Highwire

Um, este es un momento increíble. Es un momento absolutamente increíble. Y solo quiero decir ahora mismo que cuando empecé este trabajo allá por 2016 con el documental VAXXED, diría que los pediatras están mal informados. Sé que tienen buenas intenciones, sé que piensan que están ayudando a los niños con este programa de vacunas. Pero está claro ahora mismo que el concepto de pediatría, si están siguiendo el ejemplo de la AAP, ahora son peligrosos para este país y son peligrosos para el mundo. Y todo el mundo que, ya sabes, tiene algún concepto de lo que está pasando en el mundo. Lo que pasó con la vacuna Covid sabe que de todas las vacunas que hay que impulsar, la AAP nunca debería haberse acercado a ninguna de estas. Robert Kennedy Junior señala que la razón es que no trabajan para médicos. No funcionan para los padres, no funcionan para la ciencia. Para lo que trabajan es para la industria farmacéutica, señala en su propia web. Van y dicen, como tú por todo el dinero que entra de Merck, Pfizer, Moderna, Sanofi, toda la gente que ha hecho estas vacunas y quieren enriquecerse a costa de tus hijos. Nos lo advirtieron. Así que quiero hacer un llamamiento a los pediatras que sé que quieren ayudar a los niños y que tienen que decir: "Un momento, esta vacuna Covid es un desastre".

[00:07:45] Del Bigtree, Host, The Highwire

Y por cierto, veamos la vacuna de la hepatitis B en lactantes de un día. Totalmente innecesario. Pero mira, tienes que levantarte. Vas a tener que usar tu voz. Tendrás que defender a los niños. Por eso tienes este trabajo. Si apoyan a la AAP en este momento, les digo que será el fin de la pediatría. La palabra pediatra está a punto de convertirse en sinónimo de asesino de bebés. Estoy en lo cierto. Eso es. Eso es lo que te estoy diciendo ahora. Lo que acaba de hacer la AAP es destruir toda la profesión de pediatría. Y todos nos enteramos de esto. De vuelta a la escuela primaria. Hemos oído la historia del Flautista de Hamelín. Primero entraron, sacaron a todas las ratas de la ciudad, pero finalmente sacaron a todos nuestros niños de la ciudad para su propia desaparición. Eso es lo que ocurre aquí. Este es el nuevo Flautista de Hamelin, la AAP destruyendo la pediatría, poniendo a los niños en peligro conocido ahora con la peor vacuna jamás hecha. Son noticias de última hora. Son noticias horribles. Y eso podría significar el fin de, una de las grandes artes, que es la pediatría. Tienes que dar un paso adelante por tu profesión ahora mismo. Tienes que defender a los niños o estás perdido. De acuerdo. Hablando del lugar más peligroso del mundo para criar a tus hijos, ¿por qué no seguimos adelante y dirigimos nuestra atención a la República Popular de California? Echa un vistazo a esto.

[00:09:04] Female News Correspondent

Un proyecto de ley que se está tramitando en Sacramento está suscitando duras críticas.

[00:09:09] Female News Correspondent

En el Capitolio del Estado de California. La Ab 495 está acaparando la atención nacional.

[00:09:14] Female News Correspondent

Cientos de personas se manifestaron en la escalinata del Capitolio de California contra el proyecto de ley 495 de la Asamblea.

[00:09:20] Female Speaker

Quiero animarte en un par de días. Sigue apareciendo. Sigue apareciendo.

[00:09:26] Male News Correspondent

El proyecto de ley crea un nuevo proceso para las tutelas de corta duración en el tribunal testamentario. Ahora, esto permite a los padres designar a alguien para que cuide temporalmente de sus hijos manteniendo sus derechos parentales.

[00:09:38] Female News Correspondent

Estarán autorizados a matricular a los niños en la escuela y a consentir su atención médica con una declaración jurada en caso de detención o deportación de los padres.

[00:09:46] Female News Correspondent

Miles de opositores al proyecto de ley se manifestaron ante el Capitolio el martes. Muchos citan la preocupación por el posible uso indebido de la declaración jurada. Preocupación por la seguridad de los niños. ¿Debería aprobarse el proyecto de ley y el lenguaje incluido en el mismo?

[00:10:00] Female Speaker

No hay garantías en esa declaración jurada. No hay firma. No es necesaria la autorización de los padres en la hoja de autorización. Es el sueño de cualquier traficante de niños.

[00:10:11] Male News Correspondent

Esto es en realidad un secuestrador, un traficante. El sueño de los pedófilos hecho realidad. ¿Se imagina dejar a su nieto en un colegio de Los Ángeles? ¿Y vuelves a recogerlos? A fin de cuentas, ya no están ahí. ¿Preguntas quién se llevó al niño? El colegio no tiene por qué decirle quién se ha llevado al niño. No sabes dónde está el niño. Este es un proyecto de ley absolutamente peligroso.

[00:10:35] Del Bigtree, Host, The Highwire

Hace un par de días hubo una marcha en el Capitolio de California contra la AB 495. Me acompaña una de las madres y guerreras que estuvo en aquello, claro. Me refiero a Amy Bond, fundadora y presidenta de Perk. Uh. Amy, ¿qué demonios está pasando? Quiero decir, ¿no entiendo que cualquier Yahoo pueda presentarse con una declaración jurada que haya redactado él mismo? No hace falta que los padres firmen diciendo que hoy voy a recoger al niño. ¿De eso estamos hablando?

[00:11:05] Amy Bohn, Co-Founder & President of PERK, perk-group.com

Hi, Del. Gracias por tenerme en su programa. Sí, eso es exactamente de lo que estamos hablando. Este proyecto de ley. En realidad, todo lo que tiene que hacer alguien, cualquier adulto, no tiene por qué ser un familiar. Cualquier adulto puede entrar en una escuela. Tienen un formulario de declaración jurada que llenan. Marcan una casilla que dice que no pueden ponerse en contacto con el padre. Pueden convertirse en el tutor de ese niño, sacar al niño de la escuela, la esta persona que se convierte en el tutor y cuidador. Sí. Sí.

[00:11:34] Del Bigtree, Host, The Highwire

Esperen todos un segundo. Acabamos de entregarnos por completo a la Ciudad de los Locos. Lee esto. "No puedo ponerme en contacto con los padres u otras personas que tengan la custodia legal del menor en este momento". Esto está en el proyecto de ley "para notificarles mi intención de autorización". Y esto está bien. Está bien. Todos los años, quiero decir, cuando crecíamos, nuestros padres nos decían, nadie te recoge excepto yo. Ni siquiera me importa si es tu tío o un mejor amigo mío. A menos que te lo haya dicho. A menos que esto esté claro. Y ahora California piensa que se necesita una ley que diga que cualquiera puede firmar con su nombre, traer una declaración jurada diciendo que no pudo conseguir a todos los padres. Dame a ese niño ahora.

[00:12:16] Amy Bohn, Co-Founder & President of PERK, perk-group.com

Y adivina qué hace esto. Si una persona viene y dice que ahora es el cuidador aportando este formulario de declaración jurada, en primer lugar, no tiene que someterse a una comprobación de antecedentes. No hay control de la vivienda. No hay que comprobar ni verificar ningún documento de identidad, ni cuando llenan el formulario ni cuando van a una escuela. Las escuelas quedan eximidas de cualquier tipo de responsabilidad de comprobar el DNI o cualquier tipo de verificación. Lo único que dice el proyecto de ley es que una persona puede dar su número de la Seguridad Social o la tarjeta Medicare Medi-Cal, y eso es suficiente. Así que no es necesaria la firma de los padres. No se requiere firma judicial. No hay nada que confirme que esta persona es un cuidador legítimo autorizado por el progenitor. Y no sólo pueden recoger al niño del colegio, sino que luego pueden convertirse en la persona que autoriza la atención médica, la atención dental, todo y cualquier cosa que correspondería a un parent. Por supuesto, una jurisdicción tutores para cuidar de su hijo, por lo que es probablemente Del. Creo que uno de los peores proyectos de ley que hemos visto en California hasta ahora. Y el problema es que las lagunas legales que esto crea, cualquiera puede venir y recoger a un niño de cualquier manera. Y no sólo en los colegios públicos, también en los privados. Es la educación en casa. Imagínate

[00:13:31] Del Bigtree, Host, The Highwire

Quién autorizó este proyecto de ley. Quiero saber quiénes son estas personas. ¿Lo son? ¿O comparto ADN con estas personas? Quiero decir, honestamente, no puedo imaginar que cualquier ser humano en el mundo en que vivimos hoy en día con todo el tráfico de niños, con todos los niños peligrosos están bajo, ya sabes. ¿Por qué crees que tenemos padres helicóptero? Te arrestan si dejas que tu hijo camine, por la calle para ir a un parque al final de la carretera. Pero cualquiera puede recoger a su hijo ahora, creo que tenemos algunas líneas más de este proyecto de ley que podríamos echar un vistazo. Allá vamos. "Una declaración jurada de autorización del cuidador que cumpla los requisitos de esta parte. Autoriza a un cuidador mayor de 18 años que cumplimente los puntos 1 a 4, ambos inclusive, de la declaración jurada prevista en el artículo 6552, y firme la declaración jurada para matricular a un menor en la escuela y dar su consentimiento a la atención médica relacionada con la escuela en nombre del menor", prosigue. "Atención médica relacionada con la escuela" se refiere a la atención médica, incluidas las vacunas, los exámenes físicos y los exámenes médicos realizados en las escuelas para los alumnos que exige la autoridad gubernamental estatal o local como condición para la inscripción o participación en la escuela. Actividades extraescolares relacionadas con la agencia local de educación". Quiero decir, ¿te imaginas que no vacunas a tu hijo o se enteran o cualquiera que sea el caso, simplemente, encuentran a un familiar, encuentran a cualquiera que se lleve a tu hijo.

[00:14:48] Del Bigtree, Host, The Highwire

Tengo una declaración jurada. Soy el padre del día. Voy a ponerles al día de todo. Quiero decir, esto es sólo un paso más en esta increíble pendiente resbaladiza en la que se encuentra California desde el SB 277. Pero Amy, hablando de oh, aquí están los patrocinadores, sólo quiero recordar a estas personas para siempre. Supongo que la patrocinadora principal es Celeste Rodríguez. Es una idea terrible, Celeste. No sé en qué planeta vives. Damian Connolly, John Harabedian, Ash Kalba, Alex Lee, Catherine Stefani, Rick Zbur hey, si vives en California, creo que tienes que pensar, lo que estás haciendo allí. ¿Es esto liderazgo? ¿Este es el tipo de cosas por las que votaste? Increíble. Pero hablando del SB 277, donde empieza todo esto, sé que estamos luchando contra las demandas como locos. Por supuesto. Sb 277 fue el proyecto de ley que obligó a vacunar por la fuerza a todos los niños que querían estar en una escuela en California. Hemos estado peleando como locos que puedo. Sé que has tenido demandas. Hay muchos, muchos grupos diferentes de demandas. Recientemente hemos recuperado exenciones para el sistema universitario de California. Pero, ¿cómo vamos a nivel legislativo, algo en lo que usted está muy implicado?

[00:16:01] Amy Bohn, Co-Founder & President of PERK, perk-group.com

Sí. Bueno, y creo que este es el punto en el que realmente hay buenas noticias incluso en California. Así que dos cosas muy rápidamente. Así que por primera vez en diez años, realmente estamos listos para anunciar que tenemos un legislador demócrata que está dispuesto y preparado y comprometido a defender la causa de revertir los daños de 277, SB 277, SB 276, y también restaurar de nuevo las exenciones de creencias personales, escribir los errores relacionados con los médicos y asegurarse de que hay una legislación redactada nueva legislación que protege la privacidad médica para todos los californianos. Así que, ya sabes, vivías en California. Del. Esto es literalmente algo por lo que todo el mundo reza y espera desde hace diez años. Y la opresión sobre las familias en California. Los niños no pueden ir a la escuela. Ahora mismo los están echando a mitad de curso. Um, las exenciones médicas están siendo revocadas por el Departamento de Salud de California. Y lo que está pasando, por supuesto. ¿Sabías que con los médicos se ha castigado a los médicos, se les ha retirado la licencia y se les han quitado las exenciones personales y la libertad religiosa? Así que con todo esto en mente, la gran noticia es que tenemos un legislador demócrata que está dispuesto a defender esta causa y restaurar de nuevo a todos los californianos sus exenciones de creencias personales, la privacidad médica, y también potencialmente crear una amnistía para todos los médicos que han sido castigados con carácter retroactivo. Así que cuando se aprobó el SB 276. Como todos ustedes saben, el proyecto de ley en realidad castiga a los médicos hacia atrás en el tiempo cuando ni siquiera había un SB 276. Así que de 2015 a 2019, los médicos fueron castigados retroactivamente por una ley que ni siquiera existía. Así que lo sorprendente es que este demócrata de California tiene que ser demócrata en California, porque no se puede ganar en ninguno de estos grandes temas sin tener un fuerte liderazgo demócrata. Él, el senador demócrata, está listo para irse.

[00:18:04] Del Bigtree, Host, The Highwire

¿Está solo ahí dentro? Quiero decir, ¿te parece que hay otros demócratas que están empezando a ablandarse en este tema? Creo que, con la Academia Americana de Pediatría exigiendo ahora, y estoy seguro de que California probablemente lo hará, la vacuna Covid para los bebés, eso va a hacer que la gente que entiende de ciencia sea consciente de que hay problemas reales con esa vacuna, con todas estas medidas autoritarias, con cómo se ha manejado. Quiero decir, ¿hay una sensación de que se está formando una alergia, incluso dentro del Partido Demócrata, a este nivel de autoritarismo en California?

[00:18:36] Amy Bohn, Co-Founder & President of PERK, perk-group.com

Sí, absolutamente. Hay demócratas que simpatizan con lo que ya ha sucedido con el SB 277, SB 276, y también durante Covid, despertó a muchos demócratas también a lo lejos y extremas que fueron las leyes y mandatos. Y así muchos de estos legisladores, son comprensivos. Los demócratas son comprensivos. Son más que el senador dispuesto a defender esta causa por la libertad médica, por la libertad. Y sí, va a haber rechazo, seguro. Pero el hecho de que tengamos un demócrata demuestra a todo el mundo lo mucho que estamos ganando en estos temas. La gente se despertó en todas las industrias durante la época de Covid, obviamente, en los últimos años. Y eso incluye a los legisladores demócratas que ahora ven que se ha hecho mucho daño a las familias y a los médicos y a los niños que no tienen acceso a la educación de la misma forma que deberían tenerlo todos los niños. Así que es quiero decir, quiero decir, realmente es una cosa fenomenal lo que está pasando. Creo que las encuestas que hay por ahí, hay encuestas que se han hecho. Recientemente, en enero, se ha producido un cambio en la opinión pública sobre esta cuestión, que también afecta a los legisladores. Ha aumentado la opinión pública de que se debe permitir la exención médica a los padres por cualquier tipo de razón médica. Se observa un aumento de las exenciones religiosas y filosóficas. Y cuando vemos un cambio público en eso, se duplica. Hay un hay yo diría que las estadísticas son la gente está apoyando fuertemente el doble de lo que eran en 2019. Así que eso está afectando a estos legisladores para que lo sepan, para que lo vean. Y ahora mismo lo que estamos haciendo es trabajar con estos legisladores. Estamos reuniendo coaliciones de organizaciones y personas para conseguir que esto llegue a buen puerto. Y creo que ahora es el momento.

[00:20:32] Del Bigtree, Host, The Highwire

¿Cómo le ayudamos a hacerlo? Amy, ¿cómo puede la gente ponerse en contacto con usted y averiguar cómo puede participar? Porque este es el momento en que creo que la Academia Americana de Pediatría acaba de dar el golpe de gracia a la posición de los médicos aquí, lo que va a dar a los padres un montón de, ya sabes, viento en sus espaldas. Ahora, creo que California, ha ido demasiado lejos. ¿Cómo podemos participar?

[00:20:55] Amy Bohn, Co-Founder & President of PERK, perk-group.com

Así que ahora es cuando la gente puede implicarse. Esencialmente, pueden firmar las cartas que estamos enviando a los legisladores ahora mismo para demostrar que la gente quiere esto. Y me refiero a todas las organizaciones, médicos, expertos, cualquier persona puede firmar esto. Y pedimos a todo el mundo que lo firme y lo apoye, independientemente de dónde viva, porque tenemos que demostrar a los legisladores demócratas que contamos con el apoyo suficiente para que esto llegue a la línea de meta. Así que todo lo que hace falta es que la gente se apunte ahora mismo. Eso es lo que necesitamos. Vamos a organizar a la gente en grupos para que defiendan y hablen con sus legisladores. Hay mucho trabajo por hacer. Pero, sinceramente, soy muy optimista incluso sobre California, que es uno de los peores estados de la historia.

[00:21:38] Del Bigtree, Host, The Highwire

Bueno, será mejor que te pongas a ello, Amy, porque tengo que decir que vivo aquí en Texas y todo el mundo está pintando sus casas y preparándolas para venderlas como churros. Como vemos todos salen corriendo de California buscando la libertad en Texas. Así que será mejor que te pongas a ello. Tengo entendido que incluso ha mirado a nivel federal. ¿Presentó, ya sabe, una posible carta a Donald Trump sobre una orden ejecutiva? Háblame un poco de esto rápidamente.

[00:22:02] Amy Bohn, Co-Founder & President of PERK, perk-group.com

Sí. Sí, desde luego. La conclusión es que podríamos ganar en estos temas al 100%, incluso en California a nivel nacional. Esto es lo que también hemos hecho. Hay tres maneras de ganar en este asunto. Uno está en los tribunales que ICAN. Sois fenomenales en el trabajo jurídico que hacéis y en las victorias que conseguís. Pero una es que podemos ganar en los tribunales sobre las exenciones médicas, la libertad religiosa exactamente en este tema, dos legislativas, que es por lo que estamos trabajando con estos senadores para traer de vuelta las exenciones de creencias personales, todas estas cosas de las que acabamos de hablar. Y tres, la otra área en la que podemos ganar en esto es a través de órdenes ejecutivas a nivel del poder ejecutivo. Así que con eso en mente, la otra cosa que hemos hecho es que hemos enviado hemos preparado una carta para ir al presidente Trump. Y esa carta está dirigida al hecho de que la libertad religiosa ha sido eliminada y quitada de, como sabes, múltiples estados, los cinco grandes estados con Nueva York, Connecticut, Maine, California, Virginia Occidental. Y por eso enviamos esta carta al presidente Trump. Ya tenemos cientos de personas que han firmado la carta. De nuevo, las organizaciones pueden firmar, cualquiera puede firmar. Y lo sorprendente de esto, también, es que le pedimos al presidente Trump que no impida los derechos estatales, porque no se puede hacer eso. Pero lo que le pedimos es que redacte y firme una orden ejecutiva que restablezca la libertad religiosa de las tiendas desfinanciando cualquier institución educativa o estado que viole la Primera Enmienda.

[00:23:28] Amy Bohn, Co-Founder & President of PERK, perk-group.com

Las escuelas ya reciben fondos del gobierno federal. Así que por qué no pedir al gobierno federal a través del presidente Trump, que recorte esa financiación si las escuelas están violando los derechos de la Primera Enmienda de las familias, que lo están haciendo. Así que eso es exactamente lo que estamos haciendo. Cada vez tenemos más apoyo. Va por delante de esta carta, va por delante de los principales asesores del presidente dos específicamente y usted sabe, de un líder de la fe de apoyo. Yo también quiero decir esto. Hemos creado una coalición con pastores coreanos e hispanos. Y no son unos pocos, son miles los líderes religiosos que quieren que se proteja esta libertad. Y obviamente, como líderes religiosos, salen ahí fuera y hablan en nombre de lo que es la libertad religiosa. Pero los estamos reuniendo para que firmen esta orden ejecutiva. Y de nuevo, cualquiera puede firmar una orden ejecutiva. Queremos dar las gracias a los líderes, sobre todo para que se unan a las organizaciones. Pero la cuestión es que tenemos que demostrar a través del pueblo, a través de la voz del pueblo, que somos los que mandamos. Somos nosotros los que exigimos nuestros derechos. Si nos han quitado nuestros derechos, somos nosotros y sólo nosotros los que podemos recuperarlos. Así que eso es exactamente lo que estamos haciendo. Del.

[00:24:41] Del Bigtree, Host, The Highwire

Fantástico. Amy, eres una guerrera. Me encanta que estés ahí fuera. Perk está haciendo un gran trabajo. Involúcrate con ventajas. Puedes ir a perks-group.com y ver todo el gran trabajo que están haciendo allí. Amy, gracias por tomarte tu tiempo y ofrecernos una mirada más profunda de la locura que está ocurriendo en California. Es muy agradable oírlo, porque por fuera tiene un aspecto terrible, pero suena como si hubiera una pequeña hoguera caliente en el interior y tal vez salga algo bueno de ella. Amy, gracias por tomarte el tiempo hoy.

[00:25:08] Amy Bohn, Co-Founder & President of PERK, perk-group.com

Gracias, Del. Muchas gracias.

[00:25:10] Del Bigtree, Host, The Highwire

De acuerdo. Cuídate. Uh, mira, puedes decir que estamos teniendo un efecto masivo. Ahora. Hemos estado en esto. El Highwire comenzó a principios de 2017. En aquel momento, éramos los únicos que hablábamos de vacunas, los únicos que sacábamos el tema a la palestra. Ahora, mires donde mires, en cada podcast, todo el mundo habla de ello. Estás viendo a la AAP cometiendo terribles errores por pánico. Están entrando en pánico porque ven que estamos a punto de ganar la exención en Virginia Occidental. Vamos a retirar la exención religiosa una semana después de conseguir esa orden judicial. ¿A qué se dedican? Dicen que pedimos a todos los estados que eliminen las exenciones. Son 47 o 45 estados de los 50 que dicen, queremos ir contra tantos estados y su libertad. Terrible idea. Y luego Robert Kennedy Jr hemos estado presionando para deshacerse de la vacuna Covid. Al final lo hace por los niños. Y ahora salen a favor de la peor vacuna, la más mortal que se ha hecho nunca. Son errores. Cuando alguien está bajo presión, lo tenemos bajo presión. Todo este trabajo a lo largo de los años ha ido construyendo este increíble, ya sabes, Castillo, si quieras, de la verdad. Pues bien, una nueva parte de ese castillo se está construyendo aquí mismo, en el campus de ICAN. Queremos que ese castillo se mantenga en pie para siempre. Al principio teníamos la carretera principal, que era una pasarela de ladrillos llena de todas tus, ya sabes, grandes ideas, tus familias, tus inspiraciones. Lo recorro todos los días al llegar al estudio. Pues bien, ahora tenemos un nuevo proyecto y queremos que formes parte de él para que formes parte de este campus. Cuando dicen lo que pasó allí y, ya sabes, en 2020, en Covid, y cómo se produjo el cambio, ¿cómo cambió el mundo? ¿Cómo se despertaron todos? Sabemos quién formó parte de ella porque sus ladrillos están colocados aquí. Echa un vistazo a esto. Hace un par de años, te pedimos que nos ayudaras a construir la carretera. Y lo hiciste ladrillo a ladrillo, mensaje a mensaje.

[00:27:02] Del Bigtree, Host, The Highwire

Usted ayudó a allanar el camino que nos condujo a victorias legales históricas, como la publicación de los datos sobre la vacuna Covid de Pfizer que la FDA intentó bloquear durante 75 años, o el restablecimiento de la exención religiosa en Misisipi, donde no se permitía a los niños ir al colegio sin vacunas desde los años setenta. Así que ahora, mientras redoblamos nuestros esfuerzos para liberar a los cinco estados restantes de los mandatos médicos, junto con otros nuevos y emocionantes proyectos diseñados para cumplir la misión de ICAN de erradicar las enfermedades provocadas por el hombre y garantizar el consentimiento informado. Queremos que formes parte de cada paso de nuestro viaje. Así que para aquellos de ustedes que quieren otra oportunidad de comprar un ladrillo y el apoyo, ICAN permítanme presentarles a la fase dos de la Terraza, un espacio tranquilo, de gran alcance ubicado en el corazón de la carretera principal, un santuario donde la reflexión se reúne propósito, y un lugar donde su voz, su historia y sus seres queridos se inspiran nuestro camino todos los días. Tanto si ya tienes un ladrillo como si es la primera vez, este es tu momento para renovar tu compromiso de honrar a alguien querido, de defender para siempre la libertad médica, la Transparencia y el derecho al consentimiento informado. Porque este movimiento siempre ha sido sobre ti, tu fe, tu familia, tu futuro. Mientras el mundo cambia a nuestro alrededor, los cimientos que construimos aquí siguen siendo más fuertes que nunca. Visita ICANdecide.org y haz clic en Comprar un ladrillo. Elige tu mensaje, deja tu huella y forma parte del corazón mismo de este campus en el centro de la carretera principal. Cada ladrillo viene con una invitación abierta a visitarlo y ver una grabación en directo de Highwire. Hemos recorrido juntos este camino, así que llenemos juntos su corazón.

[00:29:00] Del Bigtree, Host, The Highwire

Esta es realmente una gran oportunidad para muchos de ustedes que preguntaron, como, no tuve la oportunidad de comprar un ladrillo en la pasarela original. Bueno, esta va a ser una zona preciosa, muy meditativa. Incluso hay un par de bancos disponibles para aquellos que quieran dejar su huella en un banco que estará aquí en algún lugar. Así que, esta es una gran manera. Y por cierto, cuando compres un ladrillo o compres una marca, un banco, eh, queremos que vengas a visitarlo. Sabéis, muchos de vosotros habéis recibido ladrillos y habéis dicho, oye, ¿puedo ir a visitar ese ladrillo? Por supuesto, ¿por qué no vienes a ver una grabación? Puedes verlo, sentarte en la sala de control y ver cómo se monta todo este espectáculo. Visita el ladrillo, desayuna con nosotros. Así que espero que aprovechen esta oportunidad para formar parte de todo el gran trabajo que estamos haciendo. Y de alguna manera afirmar que estabas aquí, presente y justificado. Usted marcó la diferencia en el momento en que era más importante para el futuro de la humanidad, de nuestra especie y, desde luego, de los Estados Unidos de América.

[00:29:51] Del Bigtree, Host, The Highwire

De acuerdo. Tenemos un gran espectáculo por delante. Viene el doctor Paul Thomas. Por supuesto. Ha sido tan franco al principio, hizo todos los estudios, los estudios vaxxed versus unvaxxed con sus propios hijos y su práctica. A medida que crecía y aprendía, se oponía cada vez más a las vacunas. Ahora tiene una demanda contra todo el programa de vacunas del CDC. Voy a preguntarle sobre eso, y voy a preguntarle si cree que tengo razón. La Academia Americana de Pediatría acaba de entregar el corredor de la muerte a todos los pediatras y ya sabes, a toda esa profesión. Pero primero, es hora del informe Jaxen. Es realmente salvaje, Jeffrey. Ya sabes, cuando ves el ataque de la prensa completa ahora que está pasando. Qué desesperada parece la oposición. Por un lado, puede ser muy aterrador. Pero en realidad, creo que es una prueba de que se sienten de nuevo en la esquina. Ahora se dan cuenta de que tenemos el impulso y no les importa su aspecto. No lo saben. Gritan como banshees, tratando de imponer su autoritarismo. Va a ser contraproducente. Es increíble que salgan de las salas de juntas y piensen que este es nuestro camino. Más autoritarismo e impulsar la peor vacuna jamás fabricada. Increíble.

[00:31:15] Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

Sí. Dicen que nunca interrumpas a tu enemigo cuando está cometiendo un error. Esto parece lo que está pasando ahora. La agenda está muy cargada de jerarquías y no hay mucha autonomía individual. Así que ves estos grandes movimientos en marcha y no corrigen el rumbo cuando claramente gran parte del público los ve, los medios de comunicación ya no les cubren las espaldas. Tenemos los medios de comunicación. Tenemos las vistas. Ahora la gente nos busca a nosotros y a otras plataformas alternativas. Así que están perdiendo a lo grande. Y uno de los temas que veo, como con AB 495, sigo viendo los proyectos de ley que están poniendo la burocracia estatal entre los padres y la relación con sus hijos, o su autonomía y sus derechos de sus hijos a, a, básicamente a los padres. Y uno de los estados que lo ha hecho y lo ha convertido en ley es Illinois. Y se ve así.

[00:32:06] Del Bigtree, Host, The Highwire

De acuerdo.

[00:32:06] Female News Correspondent

Bueno, el gobernador Pritzker ha firmado hoy una nueva iniciativa estatal.

[00:32:10] Male News Correspondent

La nueva ley obligará a los centros públicos a ofrecer exámenes adecuados a la edad para detectar problemas de salud mental en alumnos de tercero a duodécimo curso.

[00:32:19] JB Pritzker, (D) Illinois Governor

Es nuestra responsabilidad garantizar que los jóvenes tengan todo el apoyo que necesitan para recibir la ayuda que merecen.

[00:32:26] Male News Correspondent

El Consejo Estatal de Educación trabajará con los expertos en salud conductual infantil sobre las orientaciones que deben darse a los distritos escolares.

[00:32:33] Dana Weiner, Ph.D, OFC. For Behavioral Health Transformation

Un control anual de la tristeza, la preocupación, el miedo y otros problemas ayudaría a identificar a los jóvenes que necesitan hablar.

[00:32:40] Male News Correspondent

Los opositores se muestran escépticos ante la idea de otorgar a las escuelas públicas ese tipo de autoridad.

[00:32:45] Male Speaker

Es una pendiente resbaladiza. Los distritos escolares del estado están obligando a los niños a someterse a exámenes de salud mental, así que creo que esto abre una caja de Pandora.

[00:32:54] Del Bigtree, Host, The Highwire

Una lata de gusanos, sin duda. Dios mío. Y esto, esto ni siquiera es especulativo. Esto ha sido firmado.

[00:33:01] Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

Absolutamente entra en vigor en 2027, 2028 año escolar. Hay muy poco margen de maniobra y están ultimando los detalles. El primer Estado que lo hace exige al menos un chequeo anual de salud mental. Y lo que están haciendo es que los estados se están asociando con hospitales psiquiátricos y escuelas para tener como un recurso centralizado para ayudar a estos niños. Pero como se puede escuchar en ese clip allí, ya sabes, de nuevo, estamos medical izing emociones humanas normales que los niños de los niños tienen tristeza, miedo, preocupación. Y lo estás poniendo en un sistema que un sistema psiquiátrico con una caja de herramientas limitada, que realmente ha sido un fracaso bastante grande. Si nos fijamos sólo en las cifras de niños con problemas de salud mental, se trata de un trastorno que ha ido en aumento desde hace bastante tiempo. Y quiero poner la ironía de esto es que tienes escuelas, las escuelas obtienen este poder. Los colegios son los mismos que sobrecargan los trastornos mentales durante Covid. Eran ellos, los sindicatos de profesores, los que impedían la reapertura de los colegios durante Covid, a pesar de que la ciencia demostraba que sí se podía. Y sabemos por la Declaración de Great Barrington que el cierre de escuelas creó una crisis de salud mental que aumentó una crisis de salud mental. Y no es la primera vez que vemos cómo el Estado o las escuelas intentan interponerse entre los niños y sus padres, utilizando la salud mental como pretexto. Y esto es algo que en 2014, como Escocia, lo intentaron. Lo llamaban el esquema del nombre de la persona. Y lo que ocurría era que, básicamente, firmaban un agente sanitario para cada niño en edad preescolar.

[00:34:33] Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

Todos tendrían un agente gubernamental que se ocuparía de su salud y su bienestar, y que les seguiría durante toda la escuela. Ya te puedes imaginar lo que puede salir mal ahí. Pues bien, eso fue impugnado ante los tribunales en 2016. Dijeron que violaba los derechos humanos. Violó la vida familiar según el Convenio Europeo de Derechos Humanos, violó la intimidad 2019. Lo desecharon. El Gobierno escocés acaba de desecharlo porque ha sido un completo fracaso. Hubo muchas críticas al respecto, pero veamos lo que significaría en realidad. Así que su hijo está en la escuela. El padre no está y va a un examen de salud mental. Bueno, ¿qué tipo de preguntas hicieron? ¿Preguntarían? Van a hacer preguntas basadas en la ciencia. ¿Preguntarían? ¿Tus padres dudan de la vacuna? ¿Se ha puesto todas las vacunas? ¿Crees que no preguntarían eso? ¿Por qué preguntarían eso? Eso es lo que dice la ciencia. Si no me cree, aquí tiene una pequeña parte de la ciencia. "¿Por qué los antivacunas están dispuestos a hacerse daño a sí mismos y a los demás? Psicología hoy". Aquí hay otro. "La indecisión ante la vacuna se asocia con resultados psiquiátricos negativos". Eso fue durante la pandemia. Y acabas de mostrar un estudio que muestra que el 60% de los padres de mujeres embarazadas no seguirán el calendario de vacunas del CDC. Entonces, ¿debemos creer que ese 60% de niños en EE.UU., debido a que sus padres no les ponen las vacunas, van a tener problemas psiquiátricos negativos? Bueno, eso es lo que dice la ciencia. Aquí hay otro.

[00:35:50] Del Bigtree, Host, The Highwire

Sí, bueno, usted trae un buen punto aquí. Quiero decir, no es por interrumpirte, pero es el, ya sabes, las preguntas van a los padres, ¿verdad? ¿Tus padres poseen armas de fuego? ¿Hablan de homosexualidad? ¿Se ha cuestionado alguna vez su propia sexualidad? ¿Te gustaría leer algo que no queremos que vean tus padres? Quiero decir, esto es sólo el peor de los casos, pero vamos. Quiero decir, alucinante que esto es que esto ya está aprobado.

[00:36:13] Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

Absolutamente. Y de nuevo, Covid, "La indecisión ante la vacuna Covid, la indecisión podría estar relacionada con un trauma infantil. La investigación descubre" que no te vacunaste contra el Covid. ¿Te pegan tus padres? ¿Están abusando de ti? Porque tenemos ciencia que demuestra que si no te pusiste esa inyección, eso puede estar pasando, ¿no? Y el problema es que, cuando esto se introduce en una máquina de IA global, la humanidad queda fuera de esto y va a seguir a esa ciencia. Así que te van a escupir en una máquina. No recibiste los disparos. Boom. Vamos a darte ansiolíticos ISRS. Y puedes ver lo rápido que esto puede ir. Y por eso quiero ir al otro espacio que realmente se está evitando con esta pregunta. Los niños están ahí fuera. El bloqueo que fue impulsado por todos los principales medios de comunicación. La mayor parte del gobierno de EE.UU., las agencias de salud pública, la AAP, Tony Fauci que causó sobrecargado una crisis de salud mental. Luego tenemos justo después de Covid, como informamos. La IA fue arrojada en el regazo de estos niños. Tenemos a Mark Zuckerberg diciendo que quiere que la mayoría de tus amigos sean chatbots de IA. Veamos lo que ocurre a partir de documentos internos de Meta y Mark Zuckerberg. Aquí está Reuters. "Las normas de Meta AI han permitido a bots mantener charlas sexuales con niños". Dice que "un documento interno de metaplatformas que detalla las políticas sobre el comportamiento de los chatbot ha permitido a las creaciones de inteligencia artificial de la compañía, cito, entablar conversaciones románticas o sensuales con un niño y generar información médica falsa." Bueno, eso parece bastante seguro. Eso será muy bueno para su salud mental. Um, así que gracias a Dios que hay gente. Josh Hawley en Missouri que es senador allí. Pide una investigación inmediata. "Senadores de EE.UU. piden que se investigue a Meta tras un informe de Reuters sobre sus políticas de IA". Tenemos que llevar a estas personas como Mark Zuckerberg delante y decir, mira, esto no es sólo un mal memo. Esto ya es un patrón. ¿Qué está pasando aquí? Estos niños son el personaje meta del tiempo. Ai está causando.

[00:38:02] Del Bigtree, Host, The Highwire

Creció por Robots increíble.

[00:38:05] Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

Problemas de salud mental. Y este es un gran problema que no se está abordando. Y ni siquiera hablar de la psiquiatría, los medicamentos contra la ansiedad, los ISRS, la ciencia, ya sabes.

[00:38:16] Del Bigtree, Host, The Highwire

Piensa en las implicaciones de eso y en el trabajo que hacemos. Jefferey, quiero decir, esto es lo que quieren, ¿verdad? Primero, mandas la evaluación psicológica. Entonces determinan que los padres no están de acuerdo con las vacunas y no están de acuerdo con que recibas el SSRI que acabamos de recomendar. Así que justo detrás de eso, empezarás a ver el mandato de los psicofármacos, del Ritalin, de los fármacos para el déficit de atención. Esto es lo que siempre nos ha preocupado. Esta es la pendiente resbaladiza una vez que el gobierno autoritario, una vez que sus maestros piensan que son más importantes que los padres, que acaba de sólo sigue adelante y la dirección equivocada absoluta. Estamos viendo a California luchando por su vida. Illinois ahora, ya sabes, destruyendo los derechos de los padres. Uh, amigos, si solo quiero decir si piensan que este trabajo ha terminado. Si crees que hemos terminado. Si crees que ha llegado el momento de zarpar hacia la puesta de sol y decir: misión cumplida. Sólo porque Robert Kennedy Jr sea secretario del HHS, está claro que tenemos trabajo por hacer ahí, que cunda el pánico como hemos dicho, pero tenemos trabajo por hacer. Jeffrey, es una historia realmente horrible. Pienso, en mi propia madre que siempre estaba preocupada por la gente que entraba. Por eso me sacó de la escuela. No quiero que te laven el cerebro. No quiero que te hagan creer que tienes un problema. Quiero criarte, reconociendo que puedes marcar la diferencia en el mundo. Y tú eres una persona poderosa. Eso es lo que tus hijos necesitan oír constantemente. Eso no es lo que ocurre en una evaluación psicológica.

[00:39:37] Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

Absolutamente. Y quiero pasar ahora a una actualización sobre el Foro Económico Mundial. Klaus Schwab dimitió. Tuvimos al tipo de Nestlé que creía que el agua no era un derecho humano. Entró como copresidente y ahora se ha ido. Tenemos a alguien más mudándose allí. El mayor gestor de activos del mundo es Blackrock y éste es Larry Fink, que dirige Blackrock y gestiona casi 12 billones de dólares de activos en 2024. ¿Y hacia dónde apunta esos activos? ¿Dónde ejerce su poder? Bueno, esto es sólo una entrevista con Larry Fink. Escúchalo.

[00:40:11] Larry Fink, Co-Founder, Chair & CEO of BlackRock, Interim Co-Chair of the World Economic Forum

Cuanto antes encontremos formas de mitigar el aumento de las temperaturas, más justa será la sociedad. Y para mí, es que no tenemos mucho tiempo. Tenemos que aprender sobre estas nuevas tecnologías y cómo avanzar. Y luego tenemos que informar a nuestros inversores, en última instancia, donde pensamos que van a ser las próximas oportunidades para. Y como escribió Bill en su libro, necesitamos emplear 50 billones de dólares para llegar a un mundo verde.

[00:40:45] Del Bigtree, Host, The Highwire

50 billones de dólares de los contribuyentes para un engaño absolutamente desastroso que sólo nos hace más ricos. ¿Qué podría salir mal, Jefferey? Acabamos de tener al tipo que está gestionando probablemente su préstamo hipotecario, su cuenta bancaria, su empresa de automóviles que construyó su coche ha sido Blackrock tiene sus dedos en todo, y ahora es sólo el jefe de la FEM. ¿Qué podría salir mal?

[00:41:09] Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

Cualquiera que urda un plan en el que Bill Gates se ríe como un villano de Scooby-Doo debería alarma a la gente en ese momento. Así que de nuevo, estamos escuchando esto. Estamos escuchando estas palabras es rápido empuje neto cero. No hay mucho tiempo. De nosotros depende una sociedad justa. Ya sabes, la clase trillonaria. Y dice: "Vamos a informar a nuestros inversores de esta jerigonza de que todo va a ser muy delicado". Sólo vamos a sugerirles cómo remodelar la sociedad. Bueno, ¿cómo se sugiere eso? He aquí uno de los comentarios de Larry Fink. "CEO de Blackrock criticado por comportamientos forzados comentario 2017". Hablaba de las iniciativas Dei, pero dice esto, cito: "los comportamientos van a tener que cambiar". Y esto es algo que pedimos a las empresas. Hay que forzar los comportamientos. En Blackrock estamos forzando comportamientos". Es Larry Fink. Veamos cómo configuran el mercado. Así que están hablando de informar a sus inversores. Este es Andrew Bailey de nuevo de Missouri. Están ocurriendo muchas cosas buenas en Missouri. El Fiscal General Andrew Bailey presentó una demanda contra Blackrock, también contra State Street y Vanguard por manipular ilegalmente los mercados energéticos. a lo largo de varios años. Los tres gestores de activos adquirieron participaciones accionariales sustanciales en todos los productores de carbón públicos importantes de Estados Unidos, con lo que obtuvieron el poder de controlar las políticas de las empresas del carbón utilizando su influencia combinada sobre el mercado del carbón."

[00:42:28] Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

"El cártel de inversión anunció colectivamente en 2021 su compromiso de armar sus acciones para presionar a las empresas del carbón para que se acomoden a los objetivos de energía verde". Es básicamente tú, tú, nuestro cártel quiere que hagas esto, y tú haces esto, o te vas a la quiebra porque te vamos a sacar del negocio. Así es como Larry Fink se está moviendo. Así que traigo a colación estas conversaciones porque mucha gente está mirando al Departamento de Energía, al presidente Trump, y diciendo, bueno, tenemos un poco de pausa aquí. Respiro. Hemos frenado este enorme impulso climático que está reconfigurando la sociedad. Sí. Y lo tenemos. No es lo que ocurre en el resto del mundo. No es lo que ocurre con los mayores gestores de activos del mundo. Esto va a toda velocidad. Y como nota al margen, tenemos a Andrew Bailey. Hace tan sólo unos días que ha renunciado al cargo de Fiscal General de Missouri. Y va a entrar en el FBI como co-director adjunto. Creo que es una gran noticia porque ahora es una posición de poder. Es alguien que ha demandado a China por 25.000 millones por su respuesta al desastre de Covid. También demandó a la administración Biden por su régimen de censura. Así que este tipo es un gran golpeador. Ahora está instalado en uno de los puestos más altos del FBI. Una buena noticia en mi opinión. Así que traslademos esta conversación a la ciencia del clima, por así decirlo.

[00:43:45] Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

Nosotros y la gente viendo esto puede tener lo que hemos estado viendo por mucho tiempo que usted ha estado viendo el Highwire, usted sabe que la conversación de la vacuna, se nos ha dicho que la ciencia asentada durante mucho tiempo. Hemos demostrado que no lo era. Nuestros abogados de ICAN han demostrado que no fue así a partir de documentos FOIA o deposiciones. Y la conversación sobre el clima es lo mismo. Y aquí hay un estudio, un nuevo estudio que acaba de salir literalmente llamado "Unsettling the Science" que habla sobre el complejo sistema climático. Y dice aquí: "la investigación presentada aquí desafía las ideas de que vivimos en un invernadero, y de que la ciencia puede asentarse y revisa los temas más fundamentales relacionados con el clima". Estos investigadores básicamente están sugiriendo que sustituyan esta palabra gas de efecto invernadero por efecto radiativo atmosférico, porque la idea de un invernadero no es realmente cómo funciona la Tierra. Y eso es en realidad algo que surgió a finales de los años 50, principios de los 60, cuando este impulso del Club de Roma ocurrió, tenías esta palabra de moda efecto invernadero. Así que están diciendo, vamos a quitar estas palabras de moda y vamos a volver a los términos científicos reales cuando estamos hablando de esto. Así que concluyen esto. Existe "un efecto radiativo atmosférico comprobado empíricamente en la atmósfera, no sólo en la Tierra, sino también en otros planetas terrestres. El aire está dominado por el vapor de agua y las nubes, y el CO2 desempeña un papel muy secundario, por no hablar del CO2 añadido por el hombre, que sólo representa el 4% de las emisiones totales a la atmósfera".

[00:45:05] Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

Así que continúan diciendo: "centrarse en uno de los factores que afectan al sistema climático, a saber, las emisiones antropogénicas de CO2, y basarse en modelos que hacen hincapié en ese factor puede distorsionar nuestra percepción del panorama general y puede ir en detrimento de la ciencia, cuyo objetivo es perseguir la verdad". Y eso es todo lo que queremos. Esta es la verdad. Queremos ciencia de verdad. Y mientras seguimos esperando la ciencia real, aunque hay una legión de científicos que se dedican a esto, sólo que hasta ahora han sido apartados de la conversación principal. Estamos teniendo, de nuevo, este rápido empuje social con ridículas, ridículas sugerencias en este momento que se están trasladando a la política sobre cómo luchar contra el cambio climático. Aquí hay una de Associated Press. "La gente suele calcular mal las opciones climáticas. Un estudio dice que una sorpresa es tener un perro". Así que tuve que retroceder hasta el estudio real porque pensé, ¿qué está pasando aquí? En este estudio se analizan las intervenciones de alfabetización para la acción climática. Por eso se fijan en lo que la gente cree que está haciendo para luchar contra el cambio climático. Y qué están haciendo en realidad. Así que dijeron esto. Proponen esta pregunta. "¿Percibe la gente la eficacia de sus comportamientos climáticos? Dicen que descubrimos que los participantes subestimaban significativamente el potencial de mitigación de comportamientos como no adoptar un perro o coger un vuelo de larga distancia menos, mientras que sobreestimaban enormemente el potencial de comportamientos como usar electrodomésticos eficientes o reciclar de forma exhaustiva". Así que, de nuevo, básicamente están diciendo

[00:46:29] Del Bigtree, Host, The Highwire

básicamente diciendo olvídate de reciclar, olvídate de cambiar tus electrodomésticos, deshazte de tu perro. Será la mejor manera de impedir que los océanos se hagan más profundos.

[00:46:41] Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

Exactamente. Y se basan en que los perros son carnívoros, comen carne. Y, ya sabes, eso tiene una mayor huella de carbono.

[00:46:48] Del Bigtree, Host, The Highwire

Todo el mundo sabe que los perros rabiosos se tiran pedos.

[00:46:52] Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

Bien. Lo que da un poco de miedo en este artículo, en esta investigación, es que utilizan términos como plasticidad conductual, refiriéndose al grado en que se puede cambiar el comportamiento. Y dicen que son puntos de partida estratégicos para los responsables políticos. Y, como mostramos la semana pasada, estos puntos de partida estratégicos para los responsables políticos suelen convertirse en ley muy poco tiempo después. No creo que consigan que la gente deje de tener perros, de quererlos o de adoptarlos. Pero no lo sé. Realmente no entiendo todo ese aspecto, pero buena suerte. Pero también dicen vuelos de larga distancia. Ha habido un gran impulso cuando se está viendo esto ahora. Ha habido un impulso para mantener a la gente a nivel local. No deberías viajar más porque es malo para el clima tomar vuelos. Por eso están apareciendo estas ciudades de 15 minutos. Por eso la gente habla de viajes compartidos. Incluso hay coches de conducción automática a los que les puede salir el tiro por la culata muy rápido. Pero hay que preguntarse cómo inspirar a la gente para que viaje menos. No quieres que la gente visite lugares, ¿verdad? Bueno, no va a decir por arte de magia que ya no puedes viajar.

[00:47:56] Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

Puede empezar pareciéndose a esto. Hawái, uno de los primeros estados en aplicar este "nuevo impuesto turístico, destinado a compensar los costes del cambio climático". Así que que sea un poco más caro ir a los sitios. Y lo sabemos. En 2019, el Gobierno británico encargó un estudio que analizaba cómo llegar al cero absoluto con el carbono, no al cero neto. Esto es cero absoluto y este fue el documento de incendios del Reino Unido, y sabemos que esto está en la agenda en 2029 para 2029. En este gráfico se puede ver que quieren cerrar todos los aeropuertos excepto Heathrow, Glasgow y Belfast entre 2030 y 2049. Todos los aeropuertos restantes cerrados para que la industria aeroportuaria alcance el cero neto al dejar de volar. La industria aeroportuaria ha desaparecido. Ya no hay aeropuertos, pero en lo que respecta al turismo en estos momentos, como todavía podemos volar, los lugares turísticos intentan hacerlo un poco más incómodo. Aquí está Grecia, por ejemplo. Grecia cierra sus playas. Declara que 198 playas están totalmente protegidas. Esto se debe al clima. Y por eso quitan las sombrillas, y las tumbonas hacen que sea un poco más incómodo estar allí. Pero cuando eso no funciona y cuando gravar no funciona, entonces se producen las protestas y se ve así.

[00:49:02] Male News Correspondent

Pelea de agua en las calles de Barcelona, algunos locales rociando a los turistas, terminando con los visitantes huyendo de sus mesas.

[00:49:08] Female News Correspondent

El museo más visitado del mundo no abre debido a una huelga espontánea. Miles de personas protestan en Italia y Portugal contra el turismo.

[00:49:17] Male News Correspondent

Miles de manifestantes recorrieron la ciudad durante el fin de semana al grito de ¡turistas a casa!

[00:49:22] Male News Correspondent

Decenas de miles de personas han salido a la calle en las Islas Canarias para protestar contra el turismo de masas y su impacto en la vivienda y el medio ambiente.

[00:49:31] Female News Correspondent

Un grupo de residentes se reúne en la playa. La ira ha crecido entre los lugareños, que dicen que quieren recuperar sus playas.

[00:49:37] Female Speaker

Todas las playas son ecosistemas.

[00:49:40] Male Speaker

Cualquier lugar del planeta no quiere este tipo de turismo porque destruye.

[00:49:45] Female News Correspondent

Necesitamos un turismo responsable, no de masas.

[00:49:48] Female News Correspondent

Así que algunas ciudades están tomando medidas drásticas. En Ámsterdam. Prohíben la construcción de nuevos hoteles. Venecia cobra a los turistas por entrar en Venecia durante un día. A la gente no le parece suficiente.

[00:50:01] Male News Correspondent

A Europa le espera un largo y caluroso verano de protestas antiterroristas.

[00:50:09] Del Bigtree, Host, The Highwire

No me puedo imaginar después de, ya sabes, los ahorros de toda tu vida, ahorrar para ese viaje soñado a Grecia o algo así, y de repente tienes a unos manifestantes pisándote la toalla. Um, ya sabes, y sabemos que esto no son movimientos de base. Esto está siendo alimentado por la locura, financiado por lunáticos como Soros y Gates y cosas entre bastidores. Cada vez que lo miras, esto no sale de la nada. Es que es horroroso poner a la gente en contra de la gente. Convertir a la gente en tu enemigo. Hacer del clima la razón por la que puedes ser horrible con otros seres humanos. Ya sabes, sólo quiero decir de nuevo, como siempre, Jefferey. Crecí en un ecologista de Boulder, Colorado. Sigo creyendo que quiero agua limpia, quiero aire limpio, quiero alimentos limpios. Y creo, y sólo quiero decir esto, que al principio, muchos ecologistas pensaban, bueno, esto del clima es una tontería, pero está consiguiendo que la gente empiece a reciclar. Es hacerles pensar en el agua limpia y cosas así. Pero ahora empiezas a ver los peligros de eso. Una vez que se permite que una mala idea que no está respaldada por la ciencia sea una razón para hacer algo, no hacen más que presionar más y más. Quitarte cada vez más derechos. Y por cierto, si quieren saber lo pequeña que puede llegar a ser una ciudad de 15 minutos, yo recomendaría a todo el mundo que volviera a ver la película Matrix esta semana. Al final te espera una tarrina de gelatina con unos tapones que te alimentan y que toman tu energía para alimentar a la máquina de inteligencia artificial que ahora dirige el mundo. Lo juro, a veces parece que esa es la dirección en la que quieren que aterricemos todos.

[00:51:42] Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

Y has dado en el clavo porque hay una diferencia. Antes había una diferencia entre ecologismo y conservación. Conservación. Y ahora hay una gran diferencia porque una es una cosa de agenda. Conservar los recursos naturales es bueno. Limpieza de ríos, limpieza de la contaminación que persigue a estos grandes contaminadores. Y eso es algo que el ecologismo solía ser antes de que llegara esta agenda, y en cierto modo lo desviara y de hecho le quitara gran parte de la financiación. Pero estamos viendo cómo los tentáculos se extienden por todas partes. Se ve en la ciencia, se ve literalmente en las bases. Y no es de base, como has señalado, sino en las calles con protestas. Son muy, muy parecidos a Black Lives Matter, muy similares a eso. Ves los eslóganes, todo el mundo tiene un eslogan. Están acosando a la gente, pero también se ve ilegalmente. Así que ahora hay una demanda, la primera de este tipo es la Associated Press. Y la demanda por homicidio culposo dice que "las grandes petroleras contribuyeron a la ola de calor y a la muerte de una mujer". Se trata de una demanda presentada ante un tribunal del estado de Washington en la que se acusa a siete empresas petroleras de ser responsables de la ola de calor de 2021 que causó la muerte de una mujer. Así que, quiero decir, esto es tratar de conectar esos dos extremos. Supongo que van a tratar de hacer eso en esta demanda, pero esto sentará un precedente masivo si esto sucede, y muchas de estas grandes empresas estarían en el gancho para, no sé, cuando llueve un poco demasiado o cuando un huracán adicional viene corriendo a través. Supongo que podemos culpar a las empresas por eso, porque el calentamiento global, es difícil ver la lógica aquí, pero esto es lo que está pasando en el. Esto es los Estados Unidos para recordarle, esto no es algo que estamos viendo en Europa, pero esto es aquí mismo, en el estado de Washington.

[00:53:10] Del Bigtree, Host, The Highwire

Increíble reportaje, Jefferey. Claro que todo esto tiene muchos matices, ¿no? Han hecho que sea difícil hablar de ello. ¿No te importa la Tierra? ¿No te importan los niños? Pues sí. También nos importa la libertad. Y es increíble la forma en que estas herramientas se utilizan contra nosotros. Están siendo utilizados contra nosotros, ¿sabes? Um, pero increíble reportaje como siempre. Jefferey. Gracias por ese gran trabajo. Nos vemos la semana que viene. De acuerdo. Esta semana se ha producido un gran avance para ICAN. Algunas de esas peleas llevan más tiempo que otras. Llevamos tres años en esta lucha en Virginia Occidental. Pero una de las peleas más largas de la historia. De hecho, la segunda demanda que presentamos fue para restablecer la vacuna. Como, ¿por qué el grupo de trabajo de vacunas? Empezamos con una solicitud FOIA. El grupo de trabajo sobre vacunas que se suponía iba a hacer las vacunas más seguras. Se escribió para la Ley de Compensación por Lesiones Causadas por Vacunas de 1986, esa terrible ley. Sin embargo, en él se incluían algunas disposiciones para que las vacunas fueran más seguras. Pero en lugar de eso, como demostramos con nuestras demandas, disolvieron esa vacuna. Ya sabes, grupo de seguridad, grupo de trabajo. Y ahora Robert Kennedy Jr acaba de restaurar un grupo de trabajo sobre la seguridad de las vacunas. Es una gran noticia. Uno de los grandes avances, ha pisado a fondo el acelerador estas dos últimas semanas. "El HHS finalmente restablece el grupo de trabajo sobre vacunas infantiles más seguras tras la eliminación de la vacuna infantil Covid", de la que hemos hablado antes, y la retirada de la financiación de, creo, 500 millones de dólares de inversión en la búsqueda de, ya sabes, nuevas tecnologías de ARNm. Están ocurriendo grandes cosas. Pero este, este es uno grande para nosotros. Esta fue una de nuestras primeras peleas. Y quiero hablar con nuestro abogado, Aaron Siri, que está al frente de esa lucha inicial ahora mismo. Aaron, este es un gran desarrollo. Hablando de esperar mucho tiempo. Estamos hablando de 2017. Estuvimos involucrados en esta demanda contra el gobierno.

[00:55:03] Aaron Siri, ESQ. Lead Counsel, ICAN Legal Team

Sí. La ley de 1986 tiene una sección llamada el mandato para la seguridad de las vacunas infantiles. De acuerdo. Esta sección de la ley sustenta en muchos sentidos toda la seguridad de las vacunas en este país. Ya hemos hablado de esto en el programa.

[00:55:22] Del Bigtree, Host, The Highwire

Pero recuerda a la gente que no es consciente de ello. ¿Qué significa eso? ¿En qué se basa? ¿Cuál es el centro de eso? ¿Esa sección?

[00:55:28] Aaron Siri, ESQ. Lead Counsel, ICAN Legal Team

Sí, claro. Bueno, cuando miras alrededor de todos los que están viendo el programa. Echa un vistazo a tu habitación. Mira todos los productos de consumo que te rodean, vale. Ya sea el ordenador que está mirando ahora mismo o el televisor, ya sea el coche que tiene en la entrada, ya sean todos los materiales de las paredes de su casa, literalmente todos los productos de consumo que le rodean. Si la gente, la empresa que fabrica esos productos los diseña de forma defectuosa, podría haberlos hecho más seguros. Podrían haberlo hecho con ingredientes que no fueran tan dañinos. Puedes demandarles por hacer eso para que sea un producto mejor. Se llama reclamación por defecto de diseño. Es la principal forma de responsabilizar a los fabricantes de productos. Pero hasta 1986, cuando sólo había tres rutinas de vacunas en América. Ya está. Bien. Por aquel entonces, un niño de un año recibía tres inyecciones según el calendario del CDC. Hoy estamos en 29. De todos modos, esas tres vacunas estaban causando mucho daño. Y todos los fabricantes estaban quebrando. Se dice que de seis fabricantes de vacunas contra el sarampión se ha pasado a uno. Había, creo que seis para la tos ferina, que se redujeron a una, tres para la polio oral que se redujo a una. Así que queda uno para cada uno. Ahora bien, cuando las empresas se enfrentan a esa encrucijada, ¿qué hacen normalmente? Tu coche está explotando. ¿A qué te dedicas? Tu avión está cayendo del cielo.

[00:56:43] Aaron Siri, ESQ. Lead Counsel, ICAN Legal Team

Sus materiales de construcción están causando todo tipo de daños a las personas provocando cáncer. Usted fabrica un producto mejor y más seguro. Eso es lo que ocurre. El interés propio que tienen las empresas en ganar dinero, ¿no? El propio interés económico les impulsa a fabricar un producto más seguro. Nadie necesita empujarlos. Ninguna agencia tiene por qué obligarles. Automáticamente quieren hacerlo porque no quieren perder dinero. Y si se resisten mucho, les ponen una demanda y entonces lo hacen bien. Sin embargo, el Congreso, en su sabiduría, decidió, oye, ¿sabes qué? En lugar de hacerles llegar al banco un producto vacunal mejor y más seguro, vamos a hacer algo sin precedentes. Vamos a darte inmunidad. Vamos a hacer que cada niño que lastimes, niño que mates con tu producto. No te preocupes, no pueden demandarte por ello. Vamos a dejar que sigan vendiendo su producto nocivo en el mercado, y simplemente haremos que las personas perjudicadas no puedan verles. Eso es lo que hizo la ley de 1986. Y no sólo lo hizo para esas tres vacunas de entonces. Lo hizo para cualquier otra vacuna que se creara después, y de ahí la explosión de lo que vemos ahora cuando el Congreso hizo eso. De acuerdo. Y no estoy dando mucho crédito al Congreso. De acuerdo. No desprecio a ningún miembro del Congreso en particular.

[00:58:00] Aaron Siri, ESQ. Lead Counsel, ICAN Legal Team

Pero en su sabiduría colectiva, decidió que, bueno, ya sabes, hemos estropeado las cosas. A las empresas ya no les importa la seguridad. De hecho, tienen el incentivo contrario. Bien. Su incentivo financiero es hacer tan poca seguridad antes de la autorización como sabemos por los ensayos clínicos y después. Así que vamos a transferir todas esas responsabilidades de seguridad al gobierno federal, a las autoridades sanitarias federales, al Departamento de Salud y Servicios Humanos. ¿Y cómo lo hicieron? ¿Cómo transfirieron esas responsabilidades? Lo hicieron en una disposición legal para los abogados de ahí fuera. 42 U.S.C. 380 Dash 27, de acuerdo, llamado el mandato para vacunas infantiles más seguras. Tiene tres partes sencillas. De acuerdo. Y, ya sabes, cuando el Congreso aprueba leyes así, muchas veces ponen, digamos, una página. Así que a veces ponen una página y dicen, vale, haz esto. Y luego habrá como mil páginas de reglamentos que lo apliquen y cientos de miles de páginas de informes y así sucesivamente. Ya sabes, como cuando el gobierno dijo hacer cuando hay una ley que dice para hacer las drogas, ya sabes, puro y seguro, ya sabes, hay un billón de regulaciones sobre eso. En cuanto a las vacunas y el mandato de vacunas infantiles más seguras. Bien. Um, y te fijas en eso, en realidad casi no hay regulaciones por separado. Lo más importante, tiene tres pequeñas partes.

[00:59:25] Aaron Siri, ESQ. Lead Counsel, ICAN Legal Team

La primera parte dice que las vacunas sean lo más seguras posible. Gobierno. De acuerdo. Porque hemos fastidiado todo el sistema. Las empresas no van a hacerlo. Así que vamos a pedirle, Secretario, que lo haga lo más seguro posible cuando lo lea. Está literalmente en todos los aspectos posibles, ya sabes, en la distribución, en el fabricante, en el... en fin, en todos los aspectos. La segunda parte es algo llamado grupo de trabajo. Crea un grupo de trabajo para vacunas infantiles más seguras, integrado por los directores de los NIH, los CDC y la FDA. Y el papel de este grupo de trabajo es hacer recomendaciones al Secretario del HHS sobre cómo hacer que la vacuna sea más segura en todos los sentidos posibles. Y luego la sección tres del mandato para vacunas infantiles más seguras es que se supone que debe haber un informe presentado al Congreso por el Secretario del HHS cada dos años detallando cómo se han hecho las vacunas más seguras en los dos años anteriores. Así que cuando estábamos empezando, recuerdo que nos sentamos, sacamos esta disposición y dijimos, mira, por dónde empezar. La seguridad de las vacunas es ¿qué se hace? Para empezar, veamos los informes semestrales. Veamos. Leámoslos.

[01:00:36] Del Bigtree, Host, The Highwire

Así que nuestra primera demanda fue la sección tres. Dijimos: ¿cuántas reuniones han mantenido con el Congreso como se supone que deben hacer y presentando todas estas nuevas recomendaciones? ¿Y cómo se convirtió esa FOIA en una demanda? ¿Y qué descubrimos?

[01:00:50] Aaron Siri, ESQ. Lead Counsel, ICAN Legal Team

Ni una sola vez. Por lo que sabemos, ciertamente el 100% nunca, nunca presentó un informe semestral al Congreso. Y lo mejor la parte más loca es recordar, que hicimos esa demanda. Creo que ya han pasado seis años. Y luego hicimos un seguimiento después de que tuvieran que reconocer ante el tribunal la vergonzosa admisión. Sí, nunca lo hemos hecho. Todavía hoy no lo han hecho, porque hicimos una solicitud FOIA de seguimiento unos años más tarde. Y tuvieron que admitir de nuevo, todavía nunca hemos hecho ellos, allí, en este punto, abiertamente y descaradamente no seguir esta ley. Ahora, por separado, también tuvimos que acabar demandándoles por las recomendaciones del grupo de trabajo. Tal vez si dijéramos que bien, tal vez nunca presentaron el informe al Congreso. Pero, ¿cuáles fueron las recomendaciones sobre cómo hacer las vacunas más seguras? Porque estos son los dos fáciles.

[01:01:36] Del Bigtree, Host, The Highwire

Podríamos presentarlos ahora si el grupo de trabajo ha estado haciendo el trabajo. Vamos a presentarlo todo ahora mismo. Bien.

[01:01:41] Aaron Siri, ESQ. Lead Counsel, ICAN Legal Team

Veamos cuáles son. Existen documentos gubernamentales sujetos a la FOIA. Por fin tenemos una respuesta. Y la respuesta fue que el grupo de trabajo se disolvió. Bueno, hubo un informe, un caso en el que se hicieron recomendaciones, y creo que fue en 1998. Y luego disolvimos el grupo de trabajo. Cuando se lee el estatuto, queda claro que no se trata de un grupo de trabajo puntual. Se trata de un grupo de trabajo permanente. La inmunidad no duró ni una vez, ¿verdad? ¿Terminó la inmunidad en 1998? ¿Todos los beneficios que obtuvieron las empresas y la falta de protección del mercado? Y no, el grupo de trabajo debía seguir haciéndolo, pero no lo hizo. Y así tuvieron que hacer esa vergonzosa capitulación. Y terminaré mi largo monólogo diciendo que no pasa nada. Cuando nos fijamos en el mandato de vacunas infantiles más seguras, la presentación de informes semestrales que el Congreso cada dos años la elaboración de un informe que es fácil, hacer recomendaciones, sólo tiene que escribir y esas cosas fuera. Fácil de. Y si no están cumpliendo las partes fáciles del mandato de vacunas infantiles más seguras, ¿de verdad cree que estaban cumpliendo la parte difícil del mandato? La sección uno, que es la que realmente hace el trabajo duro para fabricar las vacunas, asegurarse de que sólo salgan vacunas seguras y que sean lo más seguras posible, y que sigan siendo seguras después. Creo que la pregunta se responde sola.

[01:03:02] Del Bigtree, Host, The Highwire

Así que Kennedy, esencialmente, ha vuelto a reunir a este grupo de trabajo. Ahora se adhiere al mandato de la ley del 86. ¿Asumimos entonces que, una vez que tengan algunas recomendaciones, volverá a entregar estos informes al Congreso? ¿Tenemos alguna idea de si ha pensado en ello?

[01:03:23] Aaron Siri, ESQ. Lead Counsel, ICAN Legal Team

Eso espero. Sospecho que. Espero que así sea. Y puedo decirte una cosa. Me presentaré a ese grupo de trabajo en nombre de. Puedo una larga lista de recomendaciones. Nos quedan casi 40 años para ponernos al día. Haremos una lista de recomendaciones.

[01:03:41] Del Bigtree, Host, The Highwire

Fantástico. Aaron, gracias por tu tiempo. Gracias por explicar este momento histórico, y gracias por estar en esto tanto tiempo, sin rendirse nunca. Es esa tenacidad y esa resistencia lo que nos ha dado tanto éxito en ICAN . Sólo quiero darle las gracias una vez más por todo su increíble trabajo jurídico. Y buena suerte en esa pelea en Virginia Occidental. Sé que se está calentando, con dinero llegando de todas partes. Así que vamos a seguir diciéndole a nuestra gente que necesitamos ayuda aquí. Pero tú sigues. No detengas esa lucha. Creo que una vez que Virginia Occidental caiga, creo que la nación empieza a barrer. El mundo entero empieza a mirar. Por eso creo que la lucha está siendo tan dura allí. Sigan trabajando así de bien.

[01:04:20] Aaron Siri, ESQ. Lead Counsel, ICAN Legal Team

Gracias, señor. Lo haremos.

[01:04:21] Del Bigtree, Host, The Highwire

De acuerdo. Cuídate. Está claro que nunca nos rendimos. Nunca nos rendimos. Nos quedamos en las cosas. Incluso si hace falta conseguir, ya sabes, uno de los nuestros, Robert Kennedy Jr. Hasta llegar a secretario del HHS. Así que podemos resolver un problema que demandamos en 2017. Entonces eso es lo que vamos a hacer. Pero estamos luchando por nuestras vidas en 90 casos. Como he estado señalando, ICAN tiene 90 casos en todo este país, todos luchando por la libertad médica, especialmente la libertad religiosa, que está en el corazón de esto. Es el núcleo de nuestros derechos constitucionales, de los que habló Amy Bond en California. Hay que poner fin a esa violación a todos los niveles. Luchamos por ello todos los días. Y por si no lo ven, quieren imponer los ISRS. Quieren que esto avance en dirección contraria. El viento está a nuestras espaldas. Tenemos que reclamar todo el territorio que nos corresponde. Y ahora es el momento perfecto para que participes con un partido de 600.000 dólares que está disponible ahora mismo.

[01:05:21] Del Bigtree, Host, The Highwire

Cualquier dólar que aportes al fondo legal, irá íntegramente al fondo legal y será igualado. Así, 1 \$, 2 \$, 10 \$ son 20 \$, 100 \$ o 200 \$. 1.000 \$ son 2.000 \$ y 100.000 \$. Para aquellos de ustedes que han hecho realmente bien en la vida, llegar a poner su nombre en el cambio en el mundo. Puedo decir que ayudé a Virginia Occidental a recuperar la exención religiosa que marcó la diferencia en la conversación histórica que está teniendo lugar en estos momentos. Nunca hemos sido tan fuertes. El momento nunca ha sido más importante, si no ahora, cuándo. Por favor, no espere más. Participa. Ayúdanos. Gracias por todos los que han estado patrocinando todo nuestro trabajo desde 2017. Victoria hoy con Bobby Kennedy trayendo de vuelta el grupo de trabajo de vacunas. Bien, como he dicho antes, la confianza en las vacunas está claramente bajo mínimos. Y están cavando su tumba cada vez más hondo. Puede que hayan acabado con los pediatras en el proceso. Sin embargo, esto es lo que parece en las noticias.

[01:06:24] Female News Correspondent

La tasa de vacunación infantil ha vuelto a caer al aumentar las exenciones no médicas.

[01:06:30] Female News Correspondent

Datos recientes muestran que las tasas de vacunación están disminuyendo, mientras que los casos de diversas enfermedades están aumentando.

[01:06:35] Female News Correspondent

Cada vez son más los padres que optan por no vacunar a sus hijos, y los expertos en salud afirman que esto ya está teniendo consecuencias. Los CDC afirman que el 4,1% de los niños en edad preescolar, unos 138.000, estaban exentos de vacunación, lo que supera el récord del año pasado del 3,7%.

[01:06:54] Female News Correspondent

Según los CDC, las exenciones aumentaron en 40 estados, y en 14 de ellos superaron el 5%.

[01:07:00] Female News Correspondent

Casi todas las exenciones figuran como no médicas, lo que significa que los niños se saltan las vacunas por motivos religiosos u otros motivos personales.

[01:07:07] Female News Correspondent

Puede verse cómo aumenta la tendencia de las exenciones durante los años Covid. Las autoridades sanitarias quieren reiterar que las vacunas son seguras.

[01:07:14] Female Speaker

Lo hemos visto desde Covid. La gente cuestiona la seguridad de las vacunas.

[01:07:20] Dr. Andrea Jakinovich, Pediatrician, Optum Pediatrics

Las vacunas se han estudiado durante años y años y años. Queremos que los padres sepan que son seguros y eficaces. Y, ya sabes, en el fondo es sólo realmente para prevenir la enfermedad.

[01:07:30] Female Speaker

Queremos que los niños puedan seguir en la escuela y estar sanos. Estas tasas son realmente preocupantes.

[01:07:38] Del Bigtree, Host, The Highwire

Bueno, es el autor de VAX Facts. "Qué tener en cuenta antes de vacunar a todas las edades en todas las etapas de la vida". Hemos seguido la carrera de este tipo durante los últimos años. Ha sido una montaña rusa infernal. Se une a mí ahora. Doctor Paul Thomas, muchas gracias por estar aquí hoy. Empecemos por estos titulares. Quiero decir, están mostrando la cantidad de gente que cuestiona las vacunas. Incluso admiten que se trata de Covid. Desde Covid, hemos perdido el rumbo. Y ahora la AAP decide que lo mejor que podemos hacer es duplicar la vacuna Covid para bebés y niños. ¿Tengo razón? ¿Es la sentencia de muerte? Quiero decir, ¿podrías, sabes que ya no ejerces como pediatra? Pero si lo fueras, ¿qué harías si la AAP, llamada Academia Americana de Pediatría, se pusiera así de intrépida con una vacuna? Todos están encendidos.

[01:08:34] Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, "The Vaccine Friendly Plan" and "Vax Facts"
KidsFirst4ever.com

Del. Gracias por invitarme. Sí, sí. Por cierto, el Covid, me gusta llamarlo pinchazo, no vacuna. Esa cosa es todo negativo. No positivo. Y para los niños especialmente. Me refiero al daño que la vacuna. Y ahí voy yo llamándolo vacuna. El daño que hace ese disparo es astronómico con cero beneficio. Los estudios, usted los ha cubierto en su programa una y otra vez. Es abrumador. Hemos tenido problemas con las vacunas durante los últimos 20 o 30 años. Pero esto lo lleva a un nivel completamente nuevo, ¿verdad? Así que me avergüenzo de la AAP. Fui miembro durante 30 años.

[01:09:14] Del Bigtree, Host, The Highwire

¿Qué es la AAP? Ni siquiera lo sé. Porque, quiero decir, mira. Robert Kennedy junior post que básicamente están financiados por la industria farmacéutica. No obtienes tu licencia de la AAP, ¿verdad? No es una parte de, como, las juntas o algo así.

[01:09:27] Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, "The Vaccine Friendly Plan" and "Vax Facts"
KidsFirst4ever.com

No.

[01:09:27] Del Bigtree, Host, The Highwire

Es como, hey, soy un miembro de este grupo simulador de vacunas.

[01:09:32] Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, "The Vaccine Friendly Plan" and "Vax Facts"
KidsFirst4ever.com

Correcto. Pero yo no lo sabía. Así que fui miembro durante mucho tiempo porque hacen algo bueno.

[01:09:38] Del Bigtree, Host, The Highwire

Vale, esperaré. Todos estamos esperando al borde de nuestros asientos.

[01:09:43] Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, "The Vaccine Friendly Plan" and "Vax Facts"
KidsFirst4ever.com

Parece que abogan por los niños. Y así tienen todos estos comités diferentes. Y parte de ella es, ya sabes, para prevenir el tráfico de personas y para prevenir el abuso infantil y, ya sabes, abogando por los asientos de coche. Quiero decir, hay todo tipo de cosas que harán que parecen ser buenas. De acuerdo. Pero donde declaran por sí mismos lo que realmente son es en el tema de las vacunas, y me di cuenta de ello hace 20 años, y seguí involucrado con ellos sólo para poder saber lo mejor posible desde dentro, ¿qué están haciendo? Y ahora, no creo que los pediatras se den cuenta de que están completamente comprados y pagados por las farmacéuticas, y especialmente por las compañías de vacunas. Solía ser fórmula. La fórmula sigue apoyándoles, pero es farmacéutica y es sobre todo la vacuna y reciben cantidades masivas.

[01:10:27] Del Bigtree, Host, The Highwire

Así que ahí estaba el empuje de la fórmula. Quiero decir que en gran parte era como no hacer creer a la gente que tiene que dar el pecho. No intimidemos a la gente.

[01:10:34] Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, “The Vaccine Friendly Plan” and “Vax Facts”

KidsFirst4ever.com

el pecho es lo mejor. Pero entonces aquí, esto es lo que necesitas. Y esa fue la parte inicial, contra la que yo estaba tan en contra, que me negué a volver a ninguna de sus conferencias porque no eran más que basura no científica. Pero ahora ha quedado claro que las vacunas son su bebé mascota. Y son básicamente un brazo de marketing, junto con el CDC para las grandes farmacéuticas en el tema de las vacunas.

[01:10:56] Del Bigtree, Host, The Highwire

Mi, ya sabes, cuando por primera vez, ya sabes, empecé a recorrer el país con VAXXED, ya sabes, yo diría que los pediatras quieren decir? Están mal informados. Estoy perdiendo la empatía por esta profesión porque a estas alturas, sobre todo después de lo que pasamos en Covid. Pero en este punto, hay mucha ciencia. Hay que llevar una venda en los ojos para no ver. Esta vacuna puede causar graves daños. La hepatitis B debería ser una pregunta masiva para cualquiera. Bebés. ¿Por qué lo necesita la madre? Especialmente si es negativa a la hepatitis B. Ya no sólo tienes que encontrar la cuerda floja. En cualquier podcast, ya sea de Spotify o de YouTube, todo el mundo habla de estas cosas. Así que ahora tienes que ser, ya sabes, ignorante a propósito. Tienes que estar haciendo la vista gorda. Y entonces esto ahora lo acabas de conseguir. Ya sabes, a todo el mundo se le dice. El boletín de la AAP se está quedando atrás impulsando esa vacuna Covid. ¿Qué hacemos con los médicos que simplemente van, supongo que voy a tener que aguantar esto. Quiero decir, ¿tengo que llorar por ellos cuando sus carreras estén completamente acabadas y todo el mundo simplemente salga de la consulta de su pediatra y encuentre un quiropráctico local, o, ya sabes,

[01:12:09] Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, “The Vaccine Friendly Plan” and “Vax Facts”

KidsFirst4ever.com

Vamos a celebrarlo. Vamos a celebrarlo, Del. Y, como antiguo pediatra, mis colegas, bueno, me odian de todas formas porque arrojé luz sobre el problema. Y el problema es todo el programa de vacunas. El CDC, como ha cubierto muchas veces, nunca ha hecho estudios de seguridad adecuados. Y la seguridad, cito, estudios de seguridad, lo hacen. No hay placebo. A veces son cortos, como los de la vacuna contra la hepatitis B. No tienen en cuenta todos los resultados sanitarios. Seleccionan unos pocos resultados que no importan. Y no hay seguimiento a largo plazo. Probablemente me he perdido algunas de las cosas principales. No hay ningún estudio de seguridad.

[01:12:45] Del Bigtree, Host, The Highwire

El estudio de los adyuvantes. Nunca hay un estudio de aluminio, un estudio de timerosal, un polisorb 8

[01:12:50] Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, “The Vaccine Friendly Plan” and “Vax Facts”

KidsFirst4ever.com

Y nunca han estudiado todo el calendario.

[01:12:52] Del Bigtree, Host, The Highwire

proteínas y proteínas extrañas y riñones de, como, hámsters y monos y bebés abortados, como, literalmente ADN de bebés abortados. ¿Qué hace eso en el cuerpo humano? No idea.

[01:13:03] Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, “The Vaccine Friendly Plan” and “Vax Facts”

KidsFirst4ever.com

Bien. Así que hemos observado y yo he observado como pediatra, ocupado en las trincheras. Pasé de, ya sabes, los niños estaban bastante sanos hace 35 años a, ya sabes, más del 53%. Creo que, en realidad, casi todos los niños vacunados salen perjudicados. ¿Puedes creerlo? Lo creo de verdad. Simplemente no reconoces el daño. Así que, ya sabes, lo era.

[01:13:25] Del Bigtree, Host, The Highwire

Podrían ser problemas latentes y de larga duración y sutiles.

[01:13:28] Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, “The Vaccine Friendly Plan” and “Vax Facts”

KidsFirst4ever.com

Y cosas crónicas, cierto, que no se reconocen como conectadas a las vacunas. Así que ahí fue donde entró mi estudio, cierto. Y en realidad la junta médica fue después.

[01:13:36] Del Bigtree, Host, The Highwire

Vamos a revisar que para cualquiera que pueda estar viendo en este momento es nuevo. Nuestra audiencia no deja de crecer. Por supuesto, tenías una PDA. Ya sabes. Sabe, su clínica tenía cuántos pacientes en total al final, ¿acabó tratando a niños?

[01:13:48] Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, “The Vaccine Friendly Plan” and “Vax Facts”

KidsFirst4ever.com

Bueno, tenía entre 10.000 y 15.000 pacientes activos, lo que significa que han sido vistos en el último año. Y para cuando tuve que jubilarme, forzado a jubilarme. Yo tenía menos de 10.000. Es una larga historia. Si le quitas la licencia a alguien, pierdes los contratos de seguro. Tu población baja, ellos.

[01:14:05] Del Bigtree, Host, The Highwire

Ve, bueno, lo perdiste porque hiciste un estudio en tus 50.000 pacientes activos.

[01:14:09] Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, “The Vaccine Friendly Plan” and “Vax Facts”

KidsFirst4ever.com

Claro, claro. Bueno, en realidad, el estudio fue en cada bebé nacido en mi práctica, por lo que no toda la práctica. Quería una muestra limpia y bonita. Empiezas en el nacimiento, y luego miras la diferencia en todos los resultados de salud, que nunca estudian que el CDC debería, pero nunca lo hacen. Mira todos los resultados de salud comparando vacunados. Y en mi caso fueron verdaderamente vacunados no CDC vacunados bien a completamente sin vacunar y ver la diferencia. Y publicamos ese estudio y a los pocos días de publicarse un y lo veo en tu pantalla, estás viendo el título de ese estudio. A los pocos días, perdí mi licencia. Recibí una llamada de mi abogado, dijo, Paul, no vayas a la oficina. No llames a ningún paciente, no esribas ninguna receta. Su licencia ha sido suspendida de emergencia. Y yo digo, ¿por qué? Dice, Bueno, tuvieron una reunión de emergencia. Y usted es una amenaza para la salud pública.

[01:15:00] Del Bigtree, Host, The Highwire

Por hacer ciencia, por decir, oye, yo solo.

[01:15:03] Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, “The Vaccine Friendly Plan” and “Vax Facts”

KidsFirst4ever.com

Veo un problema

[01:15:03] Del Bigtree, Host, The Highwire

mostrándote los datos. Bien. Eso es. Tengo una consulta muy grande. Puedo enseñarte a los niños. Puedo mostrarte todos esos datos. Y dice lo que dice, y eso me hace peligroso. Bien. Aquí están algunos de los datos para que todos puedan verlos. Quiero decir, mira esto. Tienes asma. Mira, la línea roja son los que están vacunados, la línea azul los que no están vacunados rinitis alérgica. Están por las nubes. Problemas respiratorios. TDAH. Mira eso. Quiero decir, es casi completamente una lesión por vacuna. Las infecciones respiratorias, dolor de oído, trastornos oculares, eczema, algo que son pobres niños. Y por cierto, eczema. Segundo tengo entendido, el eczema solía considerarse una lesión vacunal. ¿De verdad? Como si empezaran a tener una erupción sería como no vacunar, vacunar.

[01:15:47] Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, “The Vaccine Friendly Plan” and “Vax Facts”

KidsFirst4ever.com

Sí. Retrocede 40 y 50 años. Eso es absolutamente cierto. Desde entonces hemos recibido formación. Hoy en día, los pediatras están formados para decir que el eczema no tiene nada que ver con las vacunas. Y de hecho, todas estas cosas que he mostrado han demostrado con significación estadística en un estudio muy bien hecho revisado por pares que estos están directamente relacionados. Bien. Así que tenemos tres grandes categorías de lesiones. Tenemos el alérgico que es su eczema sus alergias su asma. Tenemos neurodesarrollo. Así que el lenguaje del habla um problemas de comportamiento autismo TDAH. No había A.D.D. o TDAH en los no vacunados.

[01:16:24] Del Bigtree, Host, The Highwire

Es asombroso.

[01:16:25] Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, “The Vaccine Friendly Plan” and “Vax Facts”

KidsFirst4ever.com

Es asombroso. ¿Verdad? Y Del tengo que decirte, esto es algo que mucha gente probablemente no sabe. Y no sé si alguna vez te he dicho esto. Estuve en una importante conferencia sobre autismo con más de 1000 asistentes, y había un panel de expertos. Esto fue a principios del año 2000. Y yo hice la pregunta, en realidad, alguien más hizo la pregunta. Yo sólo diría, wow. Um, la pregunta era para este panel. Y los ocho bajaron y dijeron lo mismo. La pregunta era, ¿es A.D.D. y TDAH justo en el extremo leve del espectro autista, y todos y cada uno de ellos dijeron que sí.

[01:16:56] Del Bigtree, Host, The Highwire

Increíble.

[01:16:57] Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, “The Vaccine Friendly Plan” and “Vax Facts”

KidsFirst4ever.com

Así que cuando usted sabe ahora que en los Estados Unidos, el TDAH es probablemente 1 de cada 6, 1 de cada 10. 1 de cada 8. En alguna parte. Vaya. Y ese es el suave final. Es básicamente que estamos haciendo algo a nuestros hijos que está jugando con sus cerebros, y lo mal que se mete con sus cerebros y exactamente donde se mete con eso, si se trata de efecto tóxico real, si se trata de la activación inmune, si es sólo la inflamación masiva. Y ahora tenemos documentados muchos mecanismos de cómo ocurre esto y por qué ocurre. Es sólo una cuestión de grado. Estamos destruyendo el cerebro de nuestros hijos, su futuro y las vacunas. En gran parte. Pero la tercera categoría que quedó muy clara en mis datos es la de las infecciones. Así que habíamos aumentado las infecciones del oído, infecciones pulmonares, infecciones sinusales, infecciones oculares, infecciones de la piel, infecciones gastrointestinales, infecciones de todo tipo combinados alrededor de 400% 3 a 400% o más.

[01:17:51] Del Bigtree, Host, The Highwire

Veces el índice de justos general.

[01:17:54] Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, “The Vaccine Friendly Plan” and “Vax Facts”

KidsFirst4ever.com

En los vacunados. Y estos ni siquiera estaban vacunados por el CDC. Estos son.

[01:17:57] Del Bigtree, Host, The Highwire

Ligeramente vacunado,

[01:17:58] Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, “The Vaccine Friendly Plan” and “Vax Facts”

KidsFirst4ever.com

Nariz ligeramente vacunada en comparación con la no vacunada.

[01:18:00] Del Bigtree, Host, The Highwire

Si tuvieran todas las vacunas o.

[01:18:02] Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, “The Vaccine Friendly Plan” and “Vax Facts”

KidsFirst4ever.com

Ah, sí.

[01:18:02] Del Bigtree, Host, The Highwire

Justo.

[01:18:03] Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, “The Vaccine Friendly Plan” and “Vax Facts”

KidsFirst4ever.com

Así que esto.

[01:18:05] Del Bigtree, Host, The Highwire

Por cierto, sólo quiero decir, ya sabes, me siento aquí y a veces pienso, bueno, la gente lo entiende y yo, y luego me recuerdo a mí mismo que en casa están lidiando con las alergias de sus hijos. Están lidiando con el asma de sus hijos. Saben que su hijo está enfermo, es todo salir. Y se preguntan por qué. Así que no es como, bueno, ¿quién es este feliz de hacer? Nunca he oído hablar de algo así. Todo el mundo está enfermo. Sus hijos están todos enfermos.

[01:18:27] Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, “The Vaccine Friendly Plan” and “Vax Facts”

KidsFirst4ever.com

Están enfermos. Pero el pediatra les dice que no son las vacunas. Bien. Y creo que los pediatras, ya sabes, tu afirmación de que son simplemente horribles, ¿verdad? En realidad son buena gente. Sí. Se dedicaron a la pediatría porque aman a los niños, pero están en un sistema que los mantiene ciegos. Se les alimenta con basura, no ciencia, como si fuera ciencia. Y están protegidos de la verdad. Las cosas a las que estamos expuestos.

[01:18:51] Del Bigtree, Host, The Highwire

¿Qué dice? El camino al infierno está empedrado de buenas intenciones. Creo que está dirigido por buenos soldados. Y eso es, por desgracia, en lo que creo que se están convirtiendo los pediatras.

[01:18:59] Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, “The Vaccine Friendly Plan” and “Vax Facts”

KidsFirst4ever.com

Absolutamente. Pero lo que la AAP ha hecho ahora de lo que estamos hablando aquí, quiero decir, sólo en la última semana o mes, han salido con un comunicado de prensa que no creen que nadie debe obtener ninguna exención en cualquier estado. Bien. En otras palabras, todos estamos de acuerdo con los mandatos.

[01:19:18] Del Bigtree, Host, The Highwire

Sí. Eso es control autoritario del programa de vacunas.

**[01:19:21] Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, “The Vaccine Friendly Plan” and “Vax Facts”
KidsFirst4ever.com**

Así que ni patria potestad, ni derechos sobre los hijos. Sólo vamos a abofetear.

[01:19:25] Del Bigtree, Host, The Highwire

El gobierno es tu dueño. No tienes, quiero decir, esencialmente eres propiedad del gobierno, ¿verdad? Los de tu gobierno, ya sabes, los niños, no los tuyos. Te anulan. Quiero decir, es un pensamiento horrible.

**[01:19:35] Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, “The Vaccine Friendly Plan” and “Vax Facts”
KidsFirst4ever.com**

Que la AAP lo respalde. Lo siento. Pediatra. Tienes que alejarte de esta organización, ¿verdad?

[01:19:40] Del Bigtree, Host, The Highwire

Es decir, en lugar de invertir en un libro bonito y colorido que explique cómo se hace toda la ciencia, cómo funciona el sistema inmunitario, por qué las vacunas son eficaces. Todos los grandes estudios que hemos hecho. Enlaces a esos estudios para que la gente pueda leerlos por sí misma. Exactamente. Pero eso es lo que debería haberse hecho, ¿no? Es por eso que usted está pagando por una membresía es. ¿Quiere vender, por favor? Qué gran cosa es lo que estamos haciendo en lugar de simplemente traer un control autoritario y decir. Porque lo deseamos. De acuerdo, mira, quiero llegar al hecho de que siempre te has centrado en las vacunas, y ahora estás dando un paso más. Usted ha decidido que en lugar de, ya sabe, demostrar a través de estudios que ha realizado, que las vacunas están enfermando más a los niños. Ahora está demandando al CDC por el programa de vacunas. Lo he entendido bien.

**[01:20:22] Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, “The Vaccine Friendly Plan” and “Vax Facts”
KidsFirst4ever.com**

Así es.

[01:20:22] Del Bigtree, Host, The Highwire

Está demandando al CDC por todo el programa de vacunas.

**[01:20:26] Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, “The Vaccine Friendly Plan” and “Vax Facts”
KidsFirst4ever.com**

Bien. Así que ya lo sabes, pero puede que muchos espectadores no. Nunca se ha comprobado la seguridad del propio calendario de vacunas de los CDC, y se supone que sí. Acabas de terminar de hablar de que cada dos años hay que informar sobre esto. Nunca lo han hecho. Así que sacaron Covid de la lista A justo donde es obligatorio. Y ahora, cuando lo eliminan de los mandatos, en primer lugar vuelve la responsabilidad. Sí.

[01:20:51] Del Bigtree, Host, The Highwire

Así que si no estaba cubierto por Prep, que Covid tiene un poco, tiene eso.

**[01:20:55] Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, “The Vaccine Friendly Plan” and “Vax Facts”
KidsFirst4ever.com**

Número atrasado.

[01:20:56] Del Bigtree, Host, The Highwire

El tema de las copias de seguridad. De acuerdo. Pero todas las demás vacunas serían así.

**[01:20:59] Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, “The Vaccine Friendly Plan” and “Vax Facts”
KidsFirst4ever.com**

De acuerdo. Así que la demanda nuestro objetivo con esta demanda es que no estoy buscando ningún dinero. No se trata de mí. Esto es para proteger a nuestros hijos. Así que el objetivo es uno educar al público, pero lo más importante, para ejercer presión legal sobre el CDC para hacer lo correcto, para obligarlos a tomar todas las vacunas infantiles porque ninguna de ellas ha sido debidamente probado para la seguridad. ¿Fuera del horario A? Sí, eso es sólo el primer paso. Quiero decir, esta no es la demanda para resolver todos los problemas, ¿verdad? Pero imagínate que todas las vacunas estuvieran fuera del calendario A, ¿no? No más mandatos.

[01:21:29] Del Bigtree, Host, The Highwire

Sí.

[01:21:30] Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, “The Vaccine Friendly Plan” and “Vax Facts”

KidsFirst4ever.com

Fin del problema.

[01:21:31] Del Bigtree, Host, The Highwire

Sí.

[01:21:32] Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, “The Vaccine Friendly Plan” and “Vax Facts”

KidsFirst4ever.com

Eso ya lo sabemos. De todos modos, cada vez más padres no van a aceptarlos. Sí. Así que no sé qué va a pasar con nuestra sociedad si no lo hacen de todos modos. No sé qué va a pasar si nuestras escuelas no cambian su exigencia por nuestros mandatos. Nadie va a ir a la escuela.

[01:21:46] Del Bigtree, Host, The Highwire

¿Sabes lo que es asombroso de esto? Y he pensado en ello. Es a través de la AAP y de aquellos en el gobierno que han sido cómplices de la industria farmacéutica como si los padres, ya sabes, quisieran tener que ir al médico y darles 72. Y supongo que ahora son 100 vacunas y le vas a quitar eso, que esa visita en la que inyectas a mi hijo, ponen el grito en el cielo. No quieren estar allí. Es el peor día de mi vida. Espera un momento. Habrá menos de esos. Estoy protestando. No debe haber protestas. Esta es la cuestión, ¿verdad? Nadie quiere estas cosas. Nadie se va a quejar de un calendario de vacunas más corto o que no tenga que hacer.

[01:22:22] Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, “The Vaccine Friendly Plan” and “Vax Facts”

KidsFirst4ever.com

Pero no te estamos diciendo que no puedas acertar. Lo eres. Sólo decimos que no se te puede obligar a conseguirlos.

[01:22:28] Del Bigtree, Host, The Highwire

Sí.

[01:22:28] Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, “The Vaccine Friendly Plan” and “Vax Facts”

KidsFirst4ever.com

Así es como debería ser de todos modos. Toda mi carrera ha girado en torno al consentimiento informado. Tiene que ser decisión de los padres. Y a lo largo de mi carrera he visto cómo cada vez menos padres querían vacunarse una vez que tenían la información. Sí. Quiero llegar al punto en que cada vez menos pediatras lleven las vacunas porque se den cuenta de que son productos nocivos para cada vacuna. Voy a decir algo controvertido. Lo he dicho mucho últimamente. Para cada una de las vacunas del calendario infantil, hay más probabilidades de morir a causa de la vacuna que de la enfermedad que se intenta proteger. Es sólo una pequeña pieza del rompecabezas. Cuando se miran las enfermedades crónicas que producen estas vacunas y los estudios estadísticamente probados, siendo el mío uno de los grandes, pero el mío fue retractado así que nadie puede citarlo. Sí, no se retractó porque los datos no fueran exactos. Se retractó por un tonto tecnicismo que en realidad era falso. Pero hay otros estudios que demuestran lo mismo. Sí.

[01:23:24] Del Bigtree, Host, The Highwire

Todos los que he mirado, esencialmente muestran lo mismo. Y también he dicho esto. Se lo dije a un periodista del New York Times la semana pasada. He dicho que seamos claros. Han hecho el estudio de vacunados contra no vacunados dentro del CDC. Sabes que lo han hecho. ¿Y sabes qué? Ella lo ha dejado claro. Ella dijo, bueno, pero tienes que admitir que es difícil debido a cuestiones confusas, cierto. Lo de las cuestiones confusas. Y le dije, está bien, nos encontraremos allí mismo. Sí, reconozco esas cuestiones confusas. Y para la gente de ahí fuera, dejad que os lo explique. Y esto es lo que dije. Le dije, déjeme admitirlo, porque yo no vacuno a mi hijo, nunca se lo voy a decir. Por cierto, no les estoy diciendo a los espectadores lo que tienen que hacer. Sólo estoy siendo honesto. Mis hijos no se vacunan. Tampoco beben nunca agua del grifo. En nuestra casa no hay Doritos. No hay Coca-Cola. No hay refrescos de ningún tipo. No tenemos azúcares procesados, ningún tipo de alimentos procesados. Comemos verduras ecológicas. Tenemos suerte de poder permitírnoslo. Ya sabes, espero que todo el mundo me encantaría ver programas por parte del gobierno que en realidad, ya sabes, te dan, ya sabes, sellos para obtener alimentos orgánicos en lugar de cosas por el estilo. Pero el punto es, admití a este reportero del New York Times, admito que todas esas cosas. Y por cierto, ninguno de mis hijos ha pasado por el escáner de un aeropuerto, nunca.

[01:24:38] Del Bigtree, Host, The Highwire

Me cachearán. Me daré el masaje gratis. No voy a meterme en el microondas de mi familia. Muchas de las cosas que hacemos son diferentes a las de los demás. Así que sí, sería difícil de controlar. ¿Es el escáner del aeropuerto o es el agua no fluorada o es todo lo demás que la FDA, por cierto, ha dicho que es seguro, lo que está haciendo que sus hijos estén más sanos? Y yo dije, pero este es el punto. La única razón, Paul, por la que saben que hay problemas de confusión que dificultan el estudio es porque han hecho este estudio. Han mirado, han mirado, han mirado y han dicho, oh Dios mío. No importa cómo intentemos controlar en este estudio, los vacunados o, quiero decir, los vacunados están claramente más enfermos que los no vacunados. Y esto es lo que le dije a este periodista. Esto es lo que apesta. Esto es lo que apesta. Ustedes siguen informando en sus periódicos y todas las noticias siguen informando de esos sucios, ya saben, peligrosos, enfermizos niños no vacunados. Y yo sólo sé, ya sabes, en el fondo por lo que acabo de decir, que los no vacunados están más sanos. Ahora, usted puede tratar de poner en todas las otras categorías de las cosas que hacemos, pero aquí está el hecho. Sólo quieras envenenar a nuestros hijos porque quieras que sea justo. Quieres que estén tan enfermos como los demás niños para poder igualar el terreno de juego. En eso estamos.

[01:25:48] Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, “The Vaccine Friendly Plan” and “Vax Facts”
KidsFirst4ever.com

Sí, esa es una opinión. Quiero decir, uh, me perdiste en eso.

[01:25:56] Del Bigtree, Host, The Highwire

Más adelante. Bueno, esta es la cuestión. Han hecho ese estudio porque.

[01:26:00] Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, “The Vaccine Friendly Plan” and “Vax Facts”
KidsFirst4ever.com

Lo saben.

[01:26:01] Del Bigtree, Host, The Highwire

Si han hecho el estudio. Y lo demostró muy fácilmente. Acabamos de comparar a todos los niños vacunados de nuestra base de datos con todos los no vacunados. Y la vacuna tiene menos cáncer. Tienen menos TDAH, tienen menos autismo. Tienen menos cáncer, menos lupus, tienen menos, ya sabes, asma, tienen menos, ya sabes, infecciones, contraen menos infecciones. Si pudieran decirlo, lo habrían hecho. Y por cierto, Robert Kennedy Jr no sería hoy secretario del HHS si hubieran sido capaces de mostrarnos ese estudio. Y no tendría este programa con millones de personas mirando, si pudieran mostrarnos un estudio que demostraría que los vacunados están más sanos que los no vacunados. Pero no pueden.

[01:26:34] Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, “The Vaccine Friendly Plan” and “Vax Facts”
KidsFirst4ever.com

No pueden porque no lo son. No lo son. Y lo hemos demostrado en nuestro estudio, y varios otros han hecho lo mismo. Y es hora de que el CDC se ponga manos a la obra. Y hasta que eso ocurra, nada de mandatos. Pasemos todas las vacunas al calendario B como mínimo. Así que es una decisión que pueden tomar los padres. En realidad no me gusta la redacción de lo que es, la custodia compartida. No.

[01:26:55] Del Bigtree, Host, The Highwire

Para la toma de decisiones conjunta.

[01:26:56] Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, “The Vaccine Friendly Plan” and “Vax Facts”
KidsFirst4ever.com

Toma de decisiones conjunta. Es mejor que los mandatos.

[01:26:59] Del Bigtree, Host, The Highwire

Bien. Pero la toma de decisiones conjunta entre usted y su médico formado por la farmacéutica.

[01:27:03] Dr. Paul Thomas, MD, Retired Pediatrician, Author, “The Vaccine Friendly Plan” and “Vax Facts”
KidsFirst4ever.com

El problema. Tengo un hijo que tiene un niño pequeño y su mujer quiere vacunas. Así que si ella fuera a la consulta con mi nieto, sí, se van a vacunar porque la toma de decisiones conjunta es con un pediatra que se ha bebido el Kool-Aid, que no entiende de lo que estamos hablando. Así que los pediatras tienen que despertar. Tienes que despedir a tu afiliación, cortar por completo con la AAP. Necesitan convertirse en un no-factor en pediatría, o estamos perdiendo la profesión. Temo que sea demasiado tarde. Realmente lo siento. Quiero decir, porque.

[01:27:38] Del Bigtree, Host, The Highwire

Creo que tienes razón. Bueno, porque al igual que usted, cualquier, ya sabes, a menos que lo hacen en masa, llamar a cada uno, estamos protestando todos juntos, y van a tener que tirar de la licencia de decenas de miles de nosotros todos a la vez, porque es, ya sabes, es como si usted va por su cuenta, usted, usted escribe libros sobre la verdad, hacer estudios, y que terminan poniendo todo en línea. Me alegro de que lo hicieras. Me encanta esto. No sé si esta demanda puede ganar. Tendré que hacérselo mirar a Aaron, pero me encanta la idea porque inicia la conversación cuando alguien demanda a todo el programa de vacunas porque nunca se ha probado. No se ha probado, ¿verdad? Y debería ser ilegal. Y espero que ganes esto. Y sin duda vamos a llamar toda la atención sobre esto, porque ya es hora de que los productos no probados no se sigan mandando a nuestros hijos. Son sólo los padres. Esos días ya pasaron. Estoy de acuerdo. Muchas gracias por vuestro increíble trabajo y por haberos quedado durante todo el disco. Entraremos en algunas conversaciones personales justo después del programa. Si no tienes este libro o tienes un amigo que realmente necesita entender lo que está pasando aquí. Están empezando a flaquear. Empiezan a cuestionarse. Este es el libro que deberían leer.

[01:28:40] Del Bigtree, Host, The Highwire

Vax Facts. El doctor Paul Thomas emprendió pronto un largo viaje. Lo había hecho. Bueno, aquí hay algunas vacunas son buenas en su libro original. Ahora dice, déjame hablar de todos ellos. Y déjenme decírselos lo que acaban de oír aquí. Y por cierto, escrito por el tipo que demandó al CDC por todo el programa de vacunas. Así es como se marca la diferencia. Cada uno tiene que hacer lo que se le indique. Cuando la gente se me acerca y me dice, ya sabes, no sé qué se supone que debo hacer en esto. El doctor Paul Thomas se jugó toda su carrera porque iba a hacerlo. Dejé la televisión y la CBS para empezar el programa, para contratar a Aaron Siri y venir a decirte: ¿podrías ayudarnos a financiar demandas? Podemos marcar la diferencia. Podemos cambiar esta conversación para siempre. Tenemos. Y una de las formas en que puedes ayudar, si sólo quieras hacer una cosa hoy, ¿por qué no compras un ladrillo? En realidad afecta. Mientras camino hacia el estudio, esto cambia mi vida. A veces tengo un mal día. A veces tener un buen día, a veces un pequeño mantra. De hecho, esta mañana estaba paseando. Echa un vistazo a esto. Esto es increíble. Pasarelitas.

[01:29:39] Del Bigtree, Host, The Highwire

Cada vez que voy a la oficina o al estudio. A veces necesitas inspiración. Como en los días malos. Este me ha llamado la atención varias veces. Este me encanta. Sigan trabajando así de bien. La verdad prevalecerá. El clan Mazzarelli. Son momentos como esos en los que caminas y avanzas. ¿Sabes una cosa? Todo esto va a salir bien. Estamos ganando. Incluso en un día nublado, esa afirmación aporta mucha luz. Hay tantas declaraciones como ésta que las iremos presentando a lo largo de las semanas. Me hace mucha ilusión que esta terraza que tengo justo detrás esté terminada y tenga todos estos preciosos ladrillos, algunos bancos preciosos que hay y placas. Pero puedes conseguir un ladrillo. Deberías aprovechar esa oportunidad para formar parte de este momento fundacional, de este lugar que estará aquí a lo largo del tiempo. Esto es sólo una parte de ser parte de nuestra casa donde hacemos este trabajo todos los días para usted.

[01:30:33] Del Bigtree, Host, The Highwire

Bueno, espero que aproveches la oportunidad para poner un ladrillo en los cimientos de todo el trabajo que hacemos aquí. Estoy muy orgullosa de mi equipo de trabajo. No te puedes imaginar lo duro que trabajan cada semana para marcar este programa. A partir del lunes veremos muchas noticias de todo el mundo. El martes empezamos a hacer de abogados del diablo. ¿Es posible que no sea cierto? Intenta encontrar otra ciencia. Intenta refutarlo. Trabajamos muy duro en lo que entregamos aquí el jueves. Puedes llevártelo al banco que puedes decir, ¿sabes qué? Highwire siempre es preciso y tenemos un historial excelente. También quiero que sepas que una de las cosas que hacemos es tener el informador para todos los que son miembros. Es una revista que les enviamos con todas las noticias de última hora, algunas de las cuales ni siquiera llegan a aparecer en este programa. Si quieras noticias curadas, tenemos escritores que traen todo esto. Y a muchos de vosotros os gusta leerlo, verlo de verdad, leerlo entero, en lugar de limitaros a ver los videos. Es una forma estupenda de hacerlo. Y, por supuesto, cada cosa de la que hablamos aquí, ya sea una noticia o una noticia de última hora, ya sabes, un estudio revisado por pares o una noticia de última hora y te quedas como, oh, espera, ¿cuál era el nombre de ese estudio? Voy a traer a mi tío que es pediatra.

[01:31:44] Del Bigtree, Host, The Highwire

Quiero celebrar este debate en la mesa. ¿Pondremos eso en tus manos? A diferencia del CDC o de cualquier otra agencia de noticias o MSNBC, no nos limitamos a ocultar la información. Le damos nuestros datos. Le mostramos nuestras matemáticas. Sólo tienes que bajar por la página, escribir tu correo electrónico y suscribirte. Así de fácil. No compartimos ese correo electrónico con nadie. Y el lunes, después del programa del jueves. Cada clip. Oh, sabes, mi parte favorita fue Quiero esa entrevista con Paul Thomas. Fue increíble. Conozco exactamente a una persona que debería haberlo hecho. Ya está cortado para ti. Está justo ahí. Clickable, un enlace compatible. Quiero ese estudio. Ahí está. Hay un estudio. Puedo imprimirla. Puedo compartirlo con un amigo. Esta es una de las cosas que hacemos gratis. Ni siquiera tienes que ser uno de nuestros patrocinadores. Sólo tienes que poner tu correo electrónico y formar parte de esta comunidad. Tenemos trabajo que hacer. Y la mayor parte de esto, si usted sabe, una de las cosas que yo diría es cuando dejé la CBS y me involucré con el Highwire, una vez que viajé con VAXXED, lo que reconocemos es que los medios de comunicación lo es todo, ¿verdad? La información lo es todo. Así que decidimos que, en lugar de limitarnos a hablar del tema o a celebrar conferencias sobre él, lo lleváramos a los platós de televisión.

[01:32:56] Del Bigtree, Host, The Highwire

Llevémoslo a los ordenadores, llevémoslo a los móviles de todo el mundo. Digamos la verdad y empecemos a compartir la verdad. Mira lo lejos que hemos llegado. Quiero decir, en serio, cuando empecé con VAXXED en 2016, nos echaron de un festival de cine por hablar de un denunciante dentro del CDC sobre el programa de vacunas. Y ahora la cabeza, el literalmente el tipo a cargo sobre el CDC es uno de los nuestros, Robert Kennedy Jr. Eso ocurrió en sólo, ¿cuánto, ocho, nueve años escasos? Eso era posible. ¿Te imaginas lo que podríamos hacer después? ¿Sabes cuánto terreno podríamos ganar ahora mismo? Si todos trabajamos juntos, si compartes este programa, si compartes esta información, si haces saber a tus amigos que ya no puedes confiar en la AAP. Mira esto. Son agricultores. Lo están retrasando. Ver, ya sabes, es peligroso. ¿Qué más están impulsando? Por favor, mira esto otra vez. Realmente quiero que todos ustedes se sientan inspirados para reconocer que esta es su historia. No es sólo un problema de Del Bigtree. Esto no es sólo un problema que afecta a todos los que en California e Illinois están cargando sus coches y se dirigen a Texas. Tengo que ir a pintar mi casa muy rápido. Pero sabes, esto es sobre nosotros. Se trata de este momento. Se trata de esta generación. Se trata de este mundo.

[01:34:18] Del Bigtree, Host, The Highwire

Esta es la punta de la lanza de toda la toma de control de la FEM que se ha puesto en marcha ahora. Llevo viéndolo desde hace unos años. Tienes a Fink moviéndose allí, desde Blackrock. Así que ahora los mayores intereses financieros del mundo van a tratar de reagruparse con el FEM y averiguar cómo romper América, romper y convertirnos en un gigantesco crisol global de ideas terribles y autoritarismo. Pero en el fondo, en el fondo de todos los intentos de tomar el poder hasta ahora, y te garantizo que de los futuros, ¿de qué siguen hablando? Salud. No paran de hablar de que tendrás que vacunarte. Siguen hablando de pandemias mientras fabrican las enfermedades que salen de sus laboratorios y que nos siguen poniendo en peligro. Hay que poner fin a esto. Y estamos demandando como locos. Estamos en los tribunales como locos. Ya sabes, con la legislación que hay. Tenemos que ayudar a Robert Kennedy Jr. Tenemos que ser un movimiento. Ahora bien, tanto si quieren ser el movimiento Maha o el movimiento por la libertad médica o el movimiento por la concienciación sobre los riesgos de las vacunas, o simplemente anti-vaxxers. Este es nuestro momento. Este es nuestro momento. Tenemos que mantenernos firmes y enroscar a todos los que podamos en esta misión. Porque esta guerra no ha terminado. Esta vez, este momento es nuestro si lo aprovechamos. Carpe diem. Aprovecha el día. Aprovecha el mañana. Y nos vemos la semana que viene en Highwire.

END OF TRANSCRIPT